
ACTA No  
La Plata, 10 de junio de 2011.  
  

TEMAS PENDIENTES 
 

1. Traspaso de Dedicaciones  
2. Reglamentación de la nueva Ordenanza de Posgrado. 
3. Comisión de Finanzas: sobre uso de la impresora en el LEF 
4. Expediente 0700-005279/10-002: Anulación del Registro de Aspirantes JTPDS (nota al 

HCD) 
 
TEMAS NUEVOS 

 
1. Expediente 0700-007616/10-000, concurso ADDS, solicitud de prórroga para emitir 

dictamen 
2. Notas de la Directora del Museo: a) cargo AAR del PAPME (M.Leoz), b) solicitud de 

reemplazo de P.Bergero 
3. Nota del Prof. F. Sánchez: solicitud de cargo de profesor visitante 
4. Dictamen de la Comisión Ad Hoc: cargo AAR(1930) PAPME  
5. CEC Física Médica: a) Renuncia a CEC FM, Prof. F. Sánchez b) propuesta de 

designación del Prof. R. Rossignoli 
6. Nota Prof. N. Martínez: solicitud de eximición de carga docente en segundo 

cuatrimestre 
7. Museo: Registro de Aspirantes para restauración (43 presentados): dictamen de 

Comisión Ad Hoc 
8. Justificación de ausencias: C. Rodríguez Torres, M.T.Dova, O. Civitarese, G. 

Pasquevich. 
9. Expediente 007617/10-700-00, concurso ord.  2 cargos ADDS área Física Médica: 

dictamen de Comisión Asesora. 
10.  Expediente 008866/11-000, Registro Asp.  ADDS, Museo PAPME 
11.  Inscripción en Maestría Física Contemporánea: Lic C. Marañón Di Leo 
12.  Correlatividades de materias en el plan de Estudio de la Licenciatura en Física. 

 
 
Se encuentran presentes 
 
Carlos Naón, Jefe del Departamento,  y los Consejeros: Daniel Gómez Dumm, Judith Desimoni, 
Mario Rentería, Martín Mizrahi, M. Ferreira, Daniela D’Ascanio  y Leandro Jofré 
 

Resoluciones: 
  
TEMAS PENDIENTES 
 

1. Se pospone 
2.  Se resuelve que los consejeros D. Gómez Dumm, D. Richard y M. Rentaría elaborarán una 
propuesta propia del Departamento. 

      3. Se resuelve por unanimidad que la Comisión de Finanzas asigne el dinero cuando lo haya para la 
compra de la impresora más un cartucho de tinta. Se asignara también dinero para la compra del papel (3 
resmas y media por semestre). Si la Comisión del LEF resuelve que es prioritaria la compra de la impresora 
se autoriza a destinar parte de los $ 7000 recientemente asignados por la Comisión de Finanzas para el 
LEF a la compra de la misma. 
Se expresa la necesidad de dejar aclarado en la nota presentada que no se les puede solicitar a los 
alumnos que traigan las hojas para la impresión ya que las mismas son aportadas por el Departamento. 

4. Se pospone 
 

 
TEMAS NUEVOS: 
 

1. Se decidió por unanimidad (7 votos) conceder la prórroga 
2. Se decidió por unanimidad (7 votos) : 
a) Prorrogar por vía de excepción a M. Leoz hasta el 31/8 en el cargo AAR. 
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b) Que la Comisión de distribución de cargos docentes analice  si cubiertas las necesidades mínimas de 
funcionamiento de las asignaturas, queda un auxiliar docente para destinar al Museo en reemplazo de 
P. Bergero.  
3. Se pospone para tratar el tema de profesores visitantes en forma integral 
4. Se resuelve (con la abstención de la Dra Desimoni) designar por vía de excepción a R.                       

 Palladini  hasta el 31/8/2011. 
5. Se resuelve  a)  tomar conocimiento de la renuncia del Prof. F. Sánchez y elevarla al HCD  y  
    b)  proponer la designación del Prof. R. Rossignoli en su reemplazo. 
6. Se pospone 
7. Se decide por unanimidad  designar siguiendo el orden del dictamen de la Comisión Ad Hoc      al 
primer presentado que acepte el cargo. Se aclara que no es un Registro de Aspirantes sino un Registro 
interno del Departamento 
8. Se aprueban por unanimidad (7 votos) las justificaciones de ausencias de C. Rodríguez Torres, M.T. 

Dova, O. Civitarese y G. Pasquevich.  
9. Se pospone 
10. Se decide por unanimidad (7 votos) designar por vía de excepción a la Dra. F Gómez Albarracín 

hasta el 31/8/2011. Solicitar currículum 
11. Se aprueba por unanimidad (7 votos) el despacho de la Comisión: aceptar la inscripción de la lic. C. 

Marañón Di Leo en la Maestría de Física Contemporánea 
12. Se pospone 
 

 

Consejo Departamental de Física 
 
Reunión viernes 17/06/11 14:00 horas 
Orden del día 
 
 
TEMAS PENDIENTES 
 
1. Pedidos de Traspaso de Dedicación. 
    
2. Reglamentación de la nueva Ordenanza de Posgrado 
  
3. Expediente 0700-005279/10-002: Anulación del Registro de Aspirantes JTPDS (nota al 
HCD). 
 
4. Solicitudes de cargo de Prof. Visistantes. 
 
5. Nota Prof. N. Martínez: solicitud de eximición de carga docente en segundo cuatrimestre. 
 
6. Expediente 007617/10-700-00, concurso ord.  2 cargos ADDS área Física Médica: 
dictamen de Comisión Asesora. 
 
7. Correlatividades de materias en el plan de Estudio de la Licenciatura en Física. 
 
 
TEMAS NUEVOS 
 

1. Justificación de ausencias: Prof. D. Gómez Dumm. 
 
2. Materias optativas: solicitudes de inscripción primer cuatrimestre 2011: solicitudes 

con carácter de excepción: L. Lopardo, P.Frigerio 
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3. Comisión LEF: a) renuncia del Prof. M. Rentaría; b) solicitud de apoyo del CDF al 
proyecto de restructuración y puesta en valor del subsuelo de Matemática. 

 
4. Nota del Decano de la FAGLP: solicitudes de autorización para justificar ausencias 

de estudiantes de Física General I. 
 

5. Propuesta de Director de Trabajo de Diploma del alumno Fidel Iván Schaposnik 
Massolo. 

 
6. Expdte. 0700-007618/10-000, concurso ordinario de 10 cargos AAR: dictamen de 

Comisión Asesora. 
 
Se encuentran presentes:  
Jefe de Departamento: C Naón 
Profesores: T. Dova, J. Desimoni,  D. Gómez Dumm 
Graduados: M. Mizrahi, 
Alumnos:   D’Ascanio, M. Ferreyra. 
No docente: L. Jofré. 
 
RESOLUCIONES 
 
TEMAS PENDIENTES 
 
1. Se pospone (llamar a reunión de profesores). 
 
 
2. Se abstiene T. Dova.  
Se aprueba por unanimidad (6 votos) la nota redactada por  D. Gómez Dumm, D. Richard y M. 
Rentaría con pequeñas modificaciones.  
 
3. Se retira  T. Dova., se encuentra presente M. Mizrahi en lugar de D. Richard. 
Se resuelve por unanimidad (6 votos) elevar la nota presentada por D. Gómez Dumm, donde 
figura el número de expediente del concurso de referencia. 
No se trata de un pedido de reconsideración de la anulación del registro Preventivo. 
 
4. Se pospone.  
T. Dova va a averiguar sobre  la sugerencia de la Comisión de Investigaciones de la Facultad de 
considerar 2 profesores visitantes por Departamento por año. 
 
5. Se resuelve que T. Dova redacte una nota agradeciendo al Prof. Martínez el esfuerzo 
involucrado en el dictado de su materia, no pudiendo dar lugar a lo solicitado y elevarla a fin de 
que sirva para expresar la necesidad de cargos de auxiliares docentes. 

 
6. Se retira la representante alumna. Se aprueba el dictamen de la comisión asesora por 
unanimidad (6 votos). 
 
7. Se pospone a la espera de que vuelva a la comisión de Enseñanza, donde está siendo 
considerado el tema. 

 
 

TEMAS NUEVOS 
 

1. Se aprueba por unanimidad (6 votos)las justificaciones de ausencia de los profesores: D. 
Gómez Dumm y L. Damonte (solicitar adjunte la nota de invitación antes de elevar). 
Averiguar si tiene que quedar a cargo un profesor en la asignatura) 
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2. S e aprueba por unanimidad (6 votos) el despacho de la Comisión asesora: lista de 
inscriptos e inscripciones por excepción de los alumnos L. Lopardo y P. Frigerio. 

 
 
3. Comisión LEF  
4. Se toma conocimiento de la renuncia del Dr. M. Rentaría y se propone la designación de 

los Drs. Silvana Stewart y Leonardo Errico  
5. Se pospone. 
 

 
6. Se  pospone. 
 
7. Se pospone. 
 
8. Se pospone ( ojo discusión sobre el tema de que se considera asignaturas básicas 
de Departamento ya que hay dos carreras Lic en Física y Lic. En Física Médica. Se 
propone girarlo a la Comisión de Enseñanza par ver si los criterios que usó la Comisión 
son consistentes con el llamado.) Ya no habia quórum. 
 
Se trató sobre tablas la nota presentada por la Dra C. Caracoche con referencia al 
pedido del Anfiteatro para el 1 de julioy el pedido de apoyo para la reunión….. 
La Dra Desimoni se encargará de hablar con la Dra  C.Caracoche a fin de recavar más 
información sobre el evento. 
 
A las 16.20 hs se retira el Dr Naón. 

 
 
ACTA No  
La Plata, 24 de junio de 2011.  
  

TEMAS PENDIENTES 
 

1. Traspaso de Dedicaciones  
2. Solicitudes de cargo de Prof. Visitantes. 
3. Nota Prof. N. Martínez: solicitud de eximición de carga docente em segundo 

cuatrimestre. Nota Dra Dova 
4. Correlatividades de materias en el Plan de Estudio de la Licenciatura en Física. 
5. Comisión LEF: solicitud de apoyo del CDF al proyecto de reestructuración y puesta 

en valor del subsuelo de Matemática. 
6. Nota del Decano de la FAGLP: solicitud de autorización para justificar ausencias de 

estudiantes de Física General I 
7. Propuesta de Director de Trabajo de Diploma del alumno Fidel Iván Schaposnik 

Massolo. 
8. Expdte. 0700-007618/10-000, concurso ordinario de 10 cargos AAR: dictamen de 

Comisión Asesora. 
i. Visita de la Comisión Asesora. 

 
TEMAS NUEVOS 
 
1.Solicitud del Dr. L.Errico (integrante del Comité organizador) de apoyo institucional 
para “4th Workshop on novel methods for electronic structure calculations and first 
southamerican congreso on materials”. 
2. Justificación de ausencia del Dr. M Meyer. 
 

         SOBRE TABLAS 
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1. Expte 0700-003625/09-000 concurso ordinario de 10 cargos JTP: ampliación de 
dictamen. 

 
2. Solicitud de la Dra. C.Caracoche con referencia al pedido de apoyo para la 

designación de profesor visitante 
 

Se encuentran presentes 
 

Carlos Naón, Jefe del Departamento,  y los Consejeros: Daniel Gómez Dumm, Judith 
Desimoni, Mario Rentería, Diego Richard, Matías. Ferreyra, Lisandro Montangie y 
Leandro Jofré 

 
Resoluciones: 

  
 
TEMAS PENDIENTES 
 
1. Se pospone. 
 
Dado que se encuentra presente parte de la Comisión Asesora (Prof. Mendoza Zelis, 
M.Portesi y la alumna Isis Bartolomé) que actuó en el concurso que se tramita por 
Expdte. 0700-007618/10-000: concurso ordinario de 10 cargos AAR se decide 
considerar el punto 8 de los temas pendientes. Los mencionados integrantes informan  
a los Consejeros sobre los criterios adoptados en el análisis de los antecedentes de los 
concursantes. Finalizadas las aclaraciones se retiran. 

 
2. Se pospone. 
 
Se retira el representante alumno Lisandro Montaigne. 

 
3. Se resuelve por unanimidad (6 votos) elevar al HCD la nota presentada por el Prof. N. 
Martínez y responder su nota agradeciendo al Prof. Martínez el esfuerzo involucrado en 
el dictado de su materia, informándole que este Consejo  no puede hacer lugar a su 
solicitud.  

 
Se hace presente la representante alumna Daniela D’Ascanio. 

 
Se decide pasar a consideración el item 8 de los temas pendientes: 
8. Se decide votar en referencia al dictamen emitido por la comision asesora: 
Se resuelve aprobar el dictamen con 4 votos a favor (emitidos por los Prof. J. Desimoni, 
D. Gómez Dumm , M. Rentaría y el graduado D. Richard), 2 votos en contra (emitidos 
por los alumnos D. A’scanio y M. Ferreyra) y 1 abstención (emitida por el no docente 
L.Jofré). Adjuntar nota de los votantes por la mayoria. 

 
4. Se pospone su tratamiento hasta que vuelva de la Comisión de Enseñanza. 
 
 
5. Se resuelve por unanimidad (7 votos) enviar el proyecto a las Comisiones de Edificio, 
Seguridad y Enseñanza para su consideración. Se solicita además que se adjunte  un 
presupuesto. 
 
Se retira el prof. M. Rentaría y es reemplazado por el Prof. J. Runco. 
 
6. Se resuelve por unanimidad justificar las ausencias de los alumnos que participaron. 
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7. Se acepta por unanimidad (7 votos) la propuesta de dirección del  Dr Correa del 
Trabajo de Diploma del alumno Fidel Iván Schaposnik Massolo con  el Prof. Huner 
Fanchiotti como Asesor Científico. 
Se menciona la necesidad de implementar un Reglamento para los Trabajos de 
Diploma. 

 
 

 
TEMAS NUEVOS: 

 
1. Se resuelve por unanimidad (7 votos) otorgar el auspicio Académico. 
 
2. Se aprueba por unanimidad la justificación de ausencia del Dr Meyer. 

 
SOBRE TABLAS 

 
1. Se pospone 
 
2. Se resuelve por unanimidad (7 votos) otorgar el apoyo académico a la solicitud de 

la Dra. Caracoche pero hacer especial referencia a que los fondos para 
cumplimentar con lo solicitado no provengan de los 2 cargos de PTDE destinados 
para   profesores visitantes asignados al Departamento de Física por año. 

 
 
ACTA No  
La Plata, 1de julio de 2011.  
  

TEMAS PENDIENTES 
 

1. Traspaso de Dedicaciones  
2. Solicitudes de cargo de Prof. Visitantes. 
3. Correlatividades de materias en el Plan de Estudio de la Licenciatura en Física. 
4. Expte 0700-003625/09-000 concurso ordinario de 10 cargos JTP: 

ampliación de dictamen. 
 

 
TEMAS NUEVOS 
 

1.  Informes de Mayor Dedicación. 
2. Justificación de ausencia del alumno Fidel Iván Schaposnik 
Massolo. 
3. Inscripción fuera de término del alumno Juan Pablo Sánchez 
Magariños 
4. Distribución Docente (profesores ya uxiliares) para  
segundo cuatrimestre 

  5. Comisión Museo de Física.         
 

     
Se encuentran presentes 

 
Carlos Naón, Jefe del Departamento,  y los Consejeros: Mario Rentería, Jorge Runco, 
Diego Richard, Matías. Ferreyra, Daniela D’Ascanio y Leandro Jofré 

 
Resoluciones: 

  
 
TEMAS PENDIENTES 
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1. Se pospone. Se recuerda la fecha del 12 de agosto para el tratamiento del tema en 
cada  claustro  

 
2. Se pospone. 

 
3. Se pospone su tratamiento hasta que vuelva de la Comisión de Enseñanza 

 
4. Se abstienen M. Rentería y D. Richard (por haber participado en la Comisión 

Asesora). Se resuelve por unanimidad (4 votos) aprobar el dictamen de  la 
Comisión Asesora. 

 
 

 
 

 
TEMAS NUEVOS: 

 
1. Se resuelve por unanimidad (6 votos)  avalar lo actuado por la Comisión Asesora, 

agregar una recomendación y elevar para su consideración en el HCD 
 

2. Se avala por unanimidad (6 votos) 
 

3. Se avala por unanimidad (6 votos) la recomendación de la Comisión Asesora de 
aceptar la inscripción. 

4. Con respecto a los profesores se resuelve por unanimidad (6 votos) que el Jefe de 
Departamento realice una reunión con los profesores Mariel Santángelo, Francisco 
Sánchez, Mendoza Zélis, Silvana Stewart, Rodolfo Borzi y Leonardo Errico. Se 
acepta la propuesta de que los Prof. Stewart y Borzi puedan dictar la asignatura 
Tópicos de Materiales Avanzados… y se propondrá llenar las vacantes de 2 
profesores en Física I para Cibex y 2 profesores coordinadores al resto 

 
5. Con respecto a las vacantes de JTP se propone ocuparlas de manera transitoria 

haciendo uso del orden de méritos del concurso que se tramita por Expte 0700-
003625/09-000 concurso ordinario de 10 cargos JTP 

 
6. Con respecto a las vacantes de Ayudante Diplomado se resuelve (dado que no hay 

un orden de méritos vigente ) enviar un email a aquellos postulantes que se 
presentaron en el concurso que se tramita por Expte  0700-007616/10-000 de 17 
cargos de Ayudante Diplomado, para preguntarles si quieren acceder a un cargo 
transitorio hasta la sustanciación del concurso. Con aquellos que respondan en 
forma afirmativa se analizaran sus antecedentes y se hará un orden de méritos. 

  
7. Se resuelve recabar información sobre la presentación del Museo al nuevo 

Proyecto de Mejoramiento de la Enseñanza (PAPME). A fin de otorgar el aval del 
Consejo se solicitará: Si el mismo ya está preparado enviarlo por mail a los 
Consejeros si es que vence antes del viernes de la semana que viene, sino ponerlo 
a consideración en la próxima reunión de Consejo. 

 
8.  Se acepta la propuesta de la directora del Museo Cecilia von Reichenbach de 

hacer una presentación ante el Consejo de la organización y funcionamiento del 
Museo. 

 
 

ACTA No  
La Plata, 8 de julio de 2011.  
  

TEMAS PENDIENTES 
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1. Traspaso de Dedicaciones  
2. Solicitudes de cargo de Prof. Visitantes. 
3. Correlatividades de materias en el Plan de Estudio de la Licenciatura en Física. 
4.  Distribución Docente (profesores y auxiliares) para  segundo cuatrimestre. 
5. Comisión Museo de Física.         
 
 
TEMAS NUEVOS 
 

1. Despacho de la Comisión de Enseñanza: sobre solicitud de Equivalencias. 
2. Despacho de la Comisión de Materias Optativas: Sobre inscripción fuera de 

término del alumno A. Abrego. 
3. Erogaciones para la sustanciación de Concursos Ordinarios de Profesores. 
 
4. Justificación de Ausencia de la Prof. María E Ludzik en el cargo Auxiliar Docente. 

 
5.  Solicitud de nueva prorroga para emitir el dictamen  de la Comisión Asesora que 

trata el Concurso de 17 cargos de Ayudante Diplomado Expte 700-007616/10-00 
 

 
  SOBRE TABLAS 

 
1.    Despacho de la Comisión de Grados  Académicos 

     
 
Se encuentran presentes: 

Carlos Naón, Jefe del Departamento,  y los Consejeros:  Mario Rentería, Jorge 
Runco, Diego Richard, Matías. Ferreyra, Daniela D’Ascanio y Leandro Jofré 

 
Resoluciones: 

  
 
TEMAS PENDIENTES 
 
1. Se pospone.  

 
2. Se pospone 

 
3. Se pospone. 

 
4. Se resuelve por unanimidad (6 votos) aprobar la distribución docente presentada por 

la Comisión.  
 

a. Se resuelve también que los Consejeros hagan un orden entre aquellos postulantes 
que,  presentados al Concurso de 17 cargos de Ayudante Diplomado, no posean 
que en este momento cargo de AD y hayan dado su consentimiento para hacerlo. 

 
b. El Jefe de Departamento informa sobre la reunión que tuvo con los profesores M. 

Santángelo, F. Sanchéz , L. Mendoza Zelis y L. Errico. 
 

 
5. Se resuelve por unanimidad (6 votos) dar el aval a la presentación del proyecto 

“Mantenimiento y desarrollo educativo en el Museo de Física” a ser presentado 
ante el Espacio Pedagógico  por la Directora del Museo de Física. 

a. Se recuerda la necesidad presentar integrantes para la conformación de la  
Comisión del Museo de Física. 
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TEMAS NUEVOS: 

 
1.  Se resuelve por unanimidad (6 votos)  avalar la recomendación de la Comisión Asesora 
sobre las siguientes solicitudes: 
a) Presentación de la Srta. Julieta Rocío Gonzalez. Expte 1000-007702/11-000. 
b) Presentación de la Srta. María Emilia Salaberry. Expte 0700-007544/10-000. 
c) Presentación del Sr. Rodrigo Juan Kang. Expte 0700-008875/11-000. 
d) Presentación de la Srta. Bárbara Olga Buffone Schab. Expte 0700-007859/11-000. 
e) Presentación del Sr. Ramiro Hoya. Expte 0700-008070/11-000. 
f) Presentación del Sr. José Tavares. Expte 0700-007709/10-000. 
g) Presentación del Sr Mariano Alejandro Gimenez. Expte 1000-007106/11-000. 
h) Presentación de la Srta. María Belén Ratto. Expte 0700-007547/10-000. 
i) Presentación de la Srta. Eliana Lascano. Expte 0700-007573/10-000. 
j) Presentación del Sr. Sebastián Cabrera. Expte 0700-008821/11-000 
 
2. Se resuelve por unanimidad (6 votos) avalar  la recomendación de la Comisión Asesora 
de no hacer lugar a la solicitud del alumno A. Abrego 
 
3. El Jefe de Departamento pone en conocimiento a los Consejeros de que se propondrá, 
a las autoridades de la Facultad, solventar los gastos originados por viajes y estadías de 
los jurados de los próximos concursos ordinarios de Profesores :  
PTDS 2 cargos áreas A y B ( Nºs: 1951 y 1952) 
PADS 6 cargos área A ( Nºs: 1672, 1676, 1678, 1679, 1680, 1682) 
PADS 6 cargos área B (Nºs 1673, 1674, 1675, 1677, 1681, 1683) 
PADS 2 cargos área E: Física Médica : (Nºs 1685 y 1686) 
 
con fondos provenientes de puntos de cargos del Departamento, circunstancialmente no 
usados, dado que la utilización de  fondos correspondientes a contribución del 10 % podría 
poner en riesgo el funcionamiento de Departamento durante el segundo semestre. 
 
4. Se resuelve por unanimidad (6 votos) justificar la ausencia. 
 
5. Se resuelve por unanimidad (6 votos) otorgar la nueva próroga. 
 

SOBRE TABLAS 
 
 
 

1. Se resuelve por unanimidad (6 votos) avalar la recomendación de la Comisión Asesora 
sobre las siguientes solicitudes: 

a) Aprobar la inscripción al Doctorado del Licenciado Juan Carlomagno bajo la 
dirección de Dr. Daniel Gómez Dumm 

b) Aprobar la inscripción al Doctorado del Licenciado Ignacio Salazar bajo la 
dirección de Dr. Nicolás Grandi 

c) Aprobar la inscripción al Doctorado del Licenciado  Francisco Alonso bajo la 
dirección de la Dra. María Teresa Dova.  

d) Aprobar el Curso de Posgrado “Operadores Diferenciales en Teoría  
Cuántica de Campos”  propuesto por la Dra M. Santángelo. 

 
e) Aprobar el Curso de Posgrado Introducción a la Física de los Medios 

Granulares” propuesto por el  Dr L. Pugnaloni. Expte 0700-008718/11-000 
 

 
Se acuerda posponer el tratamiento de la   recomendación de la Comisión Asesora sobre 
la solicitud de la inscripción al Doctorado del licenciado D. Gulich bajo la dirección del Dr. 
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Luciano Jose Zunino, codirección del Dr. Darío. Pérez y Asesor científico Dr. Mario 
Garavaglia. Expte 0700-008997/11-000. 
 

ACTA No  
La Plata, 15 de julio de 2011.  
  

TEMAS PENDIENTES 
 

1. Traspaso de Dedicaciones  
2. Solicitudes de cargo de Prof. Visitantes. 
3. Correlatividades de materias en el Plan de Estudio de la Licenciatura en Física. 
4. Despacho de la Comisión de Grados  Académicos sobre inscripción al Doctorado 

del lic. Gulich Maximiliano   
 
 
TEMAS NUEVOS 
 

1. Exposición de las tareas desarrolladas en el Museo de Física. 
 
2. Despacho de la Comisión de Materias Optativas: 
 

a) Sobre inscripción por vía de excepción  del alumno Carlos Brusasco.  
 

b) Sobre inscripción por vía de excepción  del alumno Bruno Weiss  
 

 
3. Solicitud de Auspicio de la Décimo Séptima Reunión Nacional de Educación en la 

Física (REF XVII) de la Asociación de Profesores de Física de la Argentina 
(APFA) Expte 0700-009136/11-000 

 
4.  Despacho de la Comisión de Grados Académicos:  

 
a) Presentación del Dr. F. Sánchez del curso de Posgrado “Nanomateriales 

Magnéticos- Fundamentos y Aplicaciones” Expte 0700-009328/11-000 
b) Presentación del Dr. A. Pasquevich del curso de Posgrado “Diseño y Desarrollo 

de dispositivos para experimentos didácticos de Física Moderna y 
Electromagnetismo” Expte 0700-008204/11-000 

c) Inscripción al Doctorado de la alumna Lorena Arciniegas Vaca. Expte 0700-
009272/11-000 

d) Inscripción al Doctorado del alumno Gustavo Funes. Expte 0700-009271/11-
000 

SOBRE TABLAS 
 

Presentación de la Comisión Asesora del LEF para solicitar parte del dinero 
recientemente aprobado por el HCD para materiales fungibles de las catedras Cibex. 
 

Se encuentran presentes: 
Carlos Naón, Jefe del Departamento,  y los Consejeros: Daniel Gómez Dumm, 
Jorge Runco, Diego Richard, Matías. Ferreyra, Daniela D’Ascanio y Leandro Jofré 

 
Resoluciones: 

  
 
TEMAS PENDIENTES 
 

1. Se pospone.  
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2. Se pospone 
 

3. Se pospone. 
 

4. Se pospone  
 

 
TEMAS NUEVOS: 

 
1. Los integrantes del Consejo Departamental se trasladaron a las instalaciones del Museo 
de Física donde la directora del Museo, Cecilia von Reichenbach, realizó una exposición de 
las tareas desarrolladas en el Museo y  la presentación  del grupo de trabajo del mismo. 
  
2.  Se resuelve por unanimidad (6 votos)  avalar la recomendación de la Comisión Asesora  
de Materias Optativas sobre las siguientes solicitudes: 
a) Aceptar la inscripción por vía de excepción  del alumno Carlos Brusasco. 
b) Aceptar la inscripción por vía de excepción  del alumno Bruno Weiss. 
En ambos casos se decide comunicarles a los alumnos las recomendaciones sugeridas 
por la Comisión Asesora. 
 
3. Se resuelve por unanimidad (6 votos)  otorgar el auspicio. 
 
4. Se resuelve por unanimidad (6 votos) avalar  la recomendación de la Comisión Asesora 
de Grados Académicos de: 

a) Aprobar el  curso de Posgrado “Nanomateriales Magnéticos- Fundamentos y 
Aplicaciones” Expte 0700-009328/11-000 propuesto  por el Dr. Francisco Sanchez. 
b) Aprobar la inscripción al Doctorado de la alumna Lorena Arciniegas Vaca bajo la 
dirección del Dr. Francisco Sánchez. 
c) Posponer el tratamiento del curso de posgrado el curso “Diseño y Desarrollo de 
dispositivos para experimentos didácticos de Física Moderna y Electromagnetismo” Expte 
0700-008204/11-000 propuesto por el Dr. Alberto Pasquevich. 
d) Posponer el tratamiento de la inscripción al Doctorado del alumno Gustavo Funes bajo la 
dirección del Dr. Darío Pérez, codirección del Dr. Luciano Jose Zunino y Asesor científico Dr. 
Mario Garavaglia. Expte 0700-009271/11-000. 

 
 
 

SOBRE TABLAS 
 

Se avala por unanimidad y se eleva la solicitud al HCD 
 
 

ACTA No  
La Plata, 5 de agosto de 2011.  

  
TEMAS PENDIENTES 

 
1. Pedidos de Traspaso de Dedicación. 
2. Solicitudes de cargo de Prof. Visitantes. 
3. Correlatividades de materias en el Plan de Estudio de la 

Licenciatura en Física. 
4. Despacho Comisión Grados Académicos sobre 

 
a) Presentación del Dr. A. Pasquevich del curso de Posgrado 

“Diseño y Desarrollo de dispositivos para experimentos 
didácticos de Física Moderna y Electromagnetismo” Expte 
0700-008204/11-000 

b) Inscripción al Doctorado del lic. Gulich Maximiliano  
c) Inscripción al Doctorado del lic. Gustavo Funes. Expte. 

0700-009271/11-000 
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TEMAS NUEVOS 
 
1. Consideraciones acerca de la reunión llevada a cabo el 

viernes 15 de julio  en el Museo de Física. 
 
2. Despacho de la Comisión de Materias Optativas: 
Sobre inscripción por vía de excepción  de los alumnos:  
a) Axel Canatelli.  
b) Damián Condolí. 
c) Santiago Games 
d) Isis Bartolomé 
e) Lucas Limousin.  
 
3. Despacho de la Comisión de Enseñanza: 
Sobre la solicitud de equivalencias de la Srta. Ana Celia 
Boiero. Expte. 0700-007366/10-000. 
 
4. Justificación de Ausencias: 
Dr. Juan Matera de 1 al 12 de Agosto de 2011. 
Dr. Néstor Bolognini del 9 al 20 de Agosto de 2011 
Dra. Ana Bianchi del 18 al 20 de Agosto de 2011. 

 
 
 

Se encuentran presentes: 
Carlos Naón, Jefe del Departamento,  y los Consejeros: Teresa Dova, 
Graciela Punte, Daniel Gomez Dumm, Diego Richard, Lisandro Montangie, 
Daniela D’Ascanio y Leandro Jofré 

 
Resoluciones: 

  
 
TEMAS PENDIENTES 
 
1. Se pospone. 

 
2. Se propone hacer las averiguaciones referentes a los dos cargos que 

corresponden por año al departamento para ser usados de la siguiente 
manera: usar un mes para solventar los gastos ocasionados por los 
concursos ordinarios de profesores y el otro mes  usarlo para profesores 
visitantes. 

 
a. Hacer una convocatoria, anunciando que será el Consejo quien analice las 

presentaciones  y resuelva. 
 

3. Se pospone. 
 

4. a) Se resuelve por unanimidad (7 votos) avalar el despacho de la Comisión 
Asesora. 

 
b) y c) Posponer hasta la próxima reunión. 

 
TEMAS NUEVOS: 

 
1.  Se pospone. 
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2. Se resuelve por unanimidad (7 votos)  avalar la recomendación de la Comisión 
Asesora sobre las siguientes solicitudes: 
a)   Axel Canatelli. 
b)   Damián Condolí. 
d) Isis Bartolomé. 
 
e) Se pospone el tratamiento en el caso de  Lucas Limousin.  
 
 
 Se abstiene el consejero Diego Richard 
 
Sobre inscripción por vía de excepción  del alumno Santiago 
Games, se resuelve (6 votos a favor y una abstención) avalar 
la recomendación de la Comisión Asesora  
 
 
 
3. Se pospone. 
 
 4. Se pospone 
 
 

ACTA No  
La Plata, 12 de agosto de 2011.  

  
TEMAS PENDIENTES 

 
1. Pedidos de Traspaso de Dedicación. 

 
2. Correlatividades de materias en el Plan de Estudio de 

la Licenciatura en Física. 
 
3. Despacho Comisión Grados Académicos sobre inscripción 

al Doctorado del lic. Gulich Maximiliano     y del lic. 
Gustavo Funes. 

 
4. Consideraciones acerca de la reunión llevada a cabo el viernes 

15 de julio  en el Museo de Física. 
 

5. Despacho de la Comisión de Materias Optativas: 
Sobre inscripción por vía de excepción  del alumno       
Lucas Limousin.  

 
6. Despacho de la Comisión de Enseñanza: 

Sobre la solicitud de equivalencias de la Srta. Ana       
Celia Boiero. Expte. 0700-007366/10-000. 

 
7. Justificación de Ausencias: 

Dr. Juan Matera del 1 al 12 de Agosto de 2011. 
Dr. Néstor Bolognini del 9 al 20 de Agosto de 2011 
Dra. Ana Bianchi del 18 al 20 de Agosto de 2011. 

 
TEMAS NUEVOS 
 

          1. Justificación de Ausencias: 
 
  Dra. Graciela Punte del 18 al 31 de Agosto de 2011. 

Dr. Alberto Pasquevich del 8 al 23 de Agosto de      
2011. 

 

 13



2. Reglamento de Materias Optativas 
 

 
Se encuentran presentes: 
Carlos Naón, Jefe del Departamento,  y los Consejeros: Graciela Punte, 
Daniel Gomez Dumm, Jorge Runco, Diego Richard, Pamela Guruciaga, 
Daniela D’Ascanio y Nicolás Bueno. 

 
Resoluciones: 

  
  Se trataron en primer término las justificaciones de ausencia presentadas. 
  Se avalan por unanimidad (7 votos) las mismas 
 

TEMAS PENDIENTES 
 

1. El representante graduado expuso la opinión de su claustro sobre el 
tema.  Dado que los consejeros profesores proponen consultar con su 
claustro se  pospone el tema hasta la realización de dicha reunión.  

 
2. Se pospone 

 
3. Se pospone hasta que vuelva nuevamente de la Comisión de Grados 

Académicos. Dado que el Dr. Garavaglia, adjunto más información en 
referencia al tema se volvió a girar a la Comisión. 

 
 4. Se resolvió acelerar  las gestiones  para la conformación de  la Comisión 
 de Museo. Entre otras tareas la misma tendría a su cargo el efectuar un 
 relevamiento de las necesidades docentes del mismo. 
 La Dra Punte propuso reclamar el cargo no docente que la Facultad debe al 
 Departamento de Física y una vez recuperado podría realizar parcialmente 
 tareas en el Museo. 
 Otra de sus posibles tareas sugeridas sería la de realizar conjuntamente con 
 la Directora las gestiones necesarias ante la Facultad para conseguir cargos 
 de Extensión para el Museo. 
 Por otra parte se avaló por unanimidad (7 votos) que los docentes del 
 Museo,  dado la diversidad de tareas a realizar, puedan realizar tareas que 
 en otros casos pueden estar a cargo de personal no docente. 
 

  A las 16.20 hs. se retira la alumna Pamela Guruciaga. 
 

 
  5. Se resolvió por 5 votos a favor y la abstención del Consejero  Diego  
  Richard  aceptar la recomendación de la Comisión Asesora de Materias  
  Optativas con respecto a su inscripción en la materia Termodinámica y  
  continuar con el tratamiento con respecto a la otra materia. 
 

5. Se pospone 
 
6. Se trató al inicio de la reunión 

 
 

TEMAS NUEVOS: 
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1. Se trató al inicio de la reunión 
 
 
 2. Se pospone. El jefe de Departamento enviará a los consejeros el  
 documento aprobado por el Consejo anterior 
 
 

ACTA No  
La Plata, 19 de agosto de 2011.  

  
TEMAS PENDIENTES 

 
1. Pedidos de Traspaso de Dedicación. 
 
 

 
2. Correlatividades de materias en el Plan de Estudio de la 

Licenciatura en Física. 
 
3. Despacho Comisión Grados Académicos sobre inscripción al 

Doctorado del lic. Gulich Maximiliano     y del lic. Gustavo 
Funes 

 
4. Despacho de la Comisión de Materias Optativas: 

Sobre inscripción por vía de excepción  del alumno       
Lucas Limousin.  

 
5. Despacho de la Comisión de Enseñanza: 

Sobre la solicitud de equivalencias de la Srta. Ana         
 Celia Boiero. Expte. 0700-007366/10-000. 
 
6. Reglamento de Materias Optativas 

 
 
TEMAS NUEVOS 
 
1. Reglamento de Posgrado. 
 
2. Expte. 0700-007616/10-000- Concurso 17 cargos de Ayudante 

Diplomado Ordinario, con D.S., del Departamento de Física 
 

 
 

 
Se encuentran presentes: 
 Los Consejeros: Teresa Dova, Daniel Gomez Dumm, Jorge Runco, Diego 
Richard, Lisandro Montangie, Pamela Guruciaga. Se designa a la Dra Dova a 
cargo de la Reunión en ausencia del Jefe de Departamento. 

 
Resoluciones: 

  
 
TEMAS PENDIENTES 
 
1. El representante graduado y los alumnos exponen su posición sobre el tema. 

Se resuelve posponer el tema  hasta la  próxima reunión de Consejo, ya que 
durante la semana se realizará  la reunión de claustro de profesores. 

 
2. Se pospone. 
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3. Se pospone. 

 
4.  Se abstiene el Consejero D. Richard. Se resuelve por unanimidad (5 votos) 

avalar el despacho de la Comisión Asesora: aceptar la inscripción en la 
asignatura Termodinámica y no en la otra materia. Se le recomendará al 
alumno inscribirse en otra optativa y contemplar su futura inscripción. 

 
5. Se resuelve por unanimidad (6 votos) avalar la decisión de la Comisión 

Asesora de no dar lugar a la solicitud, ya que faltan contenidos en la 
formación de la alumna. 

 
6.  Se resuelve por unanimidad (6 votos) ratificar el reglamento de las Materias 

Optativas y adjuntar al expediente el documento desarrollado por el Consejo 
anterior como anexo. 

 
TEMAS NUEVOS: 

 
1. Se realizan sobre el borrador del Reglamento de Posgrado, sugerencias sobre 

cambios en ciertos párrafos del mismo. Dichos cambios serán enviados al 
representante de este Departamento en la Comisión de Posgrado. 

 
Se retira la Consejera alumna. 
 
2. Se resuelve por unanimidad (5 votos)  hacer suyo el orden propuesto por la 
Comisión Asesora. 
 
 

ACTA No  
La Plata, 2 de septiembre de 2011.  

  
TEMAS PENDIENTES 

 
1. Pedidos de Traspaso de Dedicación. 
 
2. Correlatividades de materias en el Plan de Estudio de la 

Licenciatura en Física. 
 
3. Despacho Comisión Grados Académicos sobre inscripción al 

Doctorado del lic. Gulich Maximiliano     y del lic. Gustavo 
Funes 

 
TEMAS NUEVOS 
 

1- Justificación de Ausencias:  
Lic. Diego Richard del 3 al 28 de Octubre de 2011. 
Dra. Mariel Santangelo del 12 al 27 de Septiembre de 2011 
Dr. Ezequiel Albano del 10 al 17 de Octubre de 2011. 
 
2- Propuesta de 3 investigadores para el premio a la Labor 
Científica, Tecnológica y Artística de la UNLP 2011. 
 
3- Anulación Registro de  Aspirantes JTP Expte 0700-

005279/10-002. 
 
4- Renuncia del Dr. Tielas a la Comisión de Página Web del 

Departamento. 
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5- Despacho de Comisión de Enseñanza sobre solicitud de 

equivalencias de  
   Alumna Vanesa Ruggieri 
   Alumno Juan Cruz Bettinotti. 
 
6- Despacho de la Comisión Asesora de Seguridad e Higiene en 

referencia al Proyecto de Mejoramiento del LEF. 
 
7- Nota del Prof. Osvaldo Civitarese solicitando el dictado 

de un curso. 
 

8- Nota del Dr. Ernesto Carrera solicitando se lo tenga en 
cuenta para ocupar cargos docentes del Departamento. 

 
9- Expediente 700-009714/11-000 con referencia a la 

inscripción en Nanomateriales y Nanotecnología del alumno 
Lucas Limousin. Ampliación de dictamen. 

 
10- Concurso cargo JTP Semi dedicación, Electrónica: 

integración de la Comisión Asesora. 
 
 

 
Se encuentran presentes: 
El Jefe de Departamento Calos Naón y  los Consejeros: Teresa Dova, Daniel 
Gomez Dumm, Gracela Punte, Diego Richard, Lisandro Montangie, Pamela 
Guruciaga y Nicolás Bueno.  
 
 
 

Resoluciones: 
 

 Se resuelve tratar en primer lugar los temas nuevos. 
 
TEMAS NUEVOS 
 
1. Justificaciones de ausencias: se avalan por unanimidad (6 votos) con la 

abstención del consejero D. Richard. 
 

2. Se resuelve por unanimidad (7 votos) que durante la próxima semana los 
Consejeros harán una lista de posibles candidatos, se solicitaran los Cv´s y 
en la reunión siguiente se confeccionaran los tres candidatos para cada 
categoría.  

 
3. Se toma conocimiento de que se leyó en el CD la nota adjuntada al 

expediente. 
 

4. Se toma conocimiento y se eleva. Se propone por unanimidad (7 votos) 
invitar al Prof. Jorge Runco, a cargo de la página Web, a fin de informe 
sobre cual es el estado de la misma. Dado que hay un graduado en la 
Comisión de página Web, Dr. Mauricio Matera, se le va a consultar si es 
necesario designar un reemplazo del Dr. Tielas.  

 
5. Se resuelve por unanimidad (7 votos) avalar la recomendación de la 

Comisión Asesora de Enseñanza. 
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6. Se resuelve por unanimidad (7 votos) elevar el proyecto de Mejoramiento del 
LEF junto con las sugerencias realizadas por la Comisión Asesora de 
Seguridad e Higiene del Departamento con el aval del Consejo 
Departamental. Consultar previamente si es necesario o no adjuntar un 
presupuesto. Recavar información acerca de sugerencias de la Comisión de 
Enseñanza que todavía no se ha expedido sobre el tema. 

 
7. Se consideraron sus propuestas y se resolvió por  unanimidad (7 votos) 

ofrecerle como posibilidades la  colaboración en el dictado de cursos con 
gran número de alumnos (Física I Cibex), el redictado de algún curso 
durante el segundo semestre,  la realización de clases de consulta o la 
realización de tareas de elaboración de nuevas experiencias en el LEF.  

 
8. Se toma conocimiento y se propone por unanimidad (7 votos) la apretura de 

un llamado  para cubrir cargos de Ayudante Diplomado con dedicación 
Simple Interinos por Designación a partir del martes 6 y hasta el viernes 9 de 
septiembre a fin de que pueda inscribirse como así también algún otro 
interesado. 

 
9. Se resuelve por 6 votos a favor y la abstención de D. Richard realizar la l 

ampliación del dictamen aclarando que la asignatura Nanomateriales y 
Nanotecnología  no es adecuada a criterio de este Consejo Departamental 
para la formación básica de un físico. 

 
 

10.   Se resuelve por unanimidad (7 votos) hacer el llamado a concurso del 
cargo.  

        Se acepta la propuesta de la Dra. Desimoni de que uno de los integrantes de la 
Comisión Asesora sea el Ing. Roberto Vignoni, Director del Departamento de 
Electrotecnia de la Facultad de Ingeniería de la UNLP. Se buscarán para la próxima 
reunión el resto de los integrantes tanto titulares como suplentes. 
Se solicitará al Prof. J. Runco su opinión acerca de las posibles funciones a cumplir 
dado que es un cargo con Semi dedicación. 
 

TEMAS PENDIENTES: 
 

1. Se pospone. 
 

2. Se pospone 
 

3. Se pospone. 
 
 

ACTA No  
La Plata, 9 de septiembre de 2011.  

  
TEMAS PENDIENTES 

 
 

1. Pedidos de Traspaso de Dedicación. 
 
2. Correlatividades de materias en el Plan de Estudio de la 

Licenciatura en Física. 
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3. Despacho Comisión Grados Académicos sobre inscripción al 
Doctorado del lic. Gulich Maximiliano     y del lic. Gustavo 
Funes 

 
4. Propuesta de 3 investigadores para el premio a la Labor 

Científica, Tecnológica y Artística de la UNLP 2011 
 

5. Concurso cargo JTP Semi dedicación, Electrónica: integración 
de la Comisión Asesora. 

 
 

TEMAS NUEVOS 
 

1. Registro para cubrir 2 cargos de Ayudante Diplomado con 
Dedicación Simple interinos por designación 
 
2. Estado de la Página Web del Departamento. 
 
3. Solicitud de aval institucional al proyecto LIGO (Laser 
Interferometer Gravitacional Wave Observatory) 

 
 

Se encuentran presentes: 
El Jefe de Departamento Calos Naón y  los Consejeros: Graciela Punte, 
Daniel Gomez Dumm, Jorge Runco, Diego Richard, Lisandro Montangie, 
Pamela Guruciaga y Leandro Jofré.  
 
 
 

Resoluciones: 
 

  
 
TEMAS PENDIENTES 
 

 
 

1. Se continuó con el tratamiento del tema con la propuesta de terminar con la 
cuestión en las próximas reuniones. 

 
2. Se pospone. 

 
3. a) Con respecto a la solicitud  del lic. Maximiliano Gullich se acepta por 

unanimidad (7 votos) el despacho de la Comisión Asesora con una leve 
modificación. Dado que aún la nueva ordenanza no está reglamentada en la 
Facultad de Ciencias Exactas se requiere la presencia de un asesor si el 
Director no es de la Institución. Se acepta la  inscripción bajo la dirección del 
Dr. Zunino y con el Dr. Mario Garavaglia como Asesor Científico. 

 
b) Con respecto a la inscripción al Doctorado del lIc. Funes este Consejo  
por unanimidad (7 votos) acuerda con el despacho de la Comisión Asesora. 
Se le recomendará hacer una nueva presentación. 

 
4. Se resuelve por unanimidad proponer a los Dres Fidel Schaposnick, Osvaldo 

Civitarese y Oscar Piro en la categoría de Investigadores Formados. Se 
consultará con ellos si aceptan la propuesta. 
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 Con respecto a la categoría de Investigador joven se resuelve hacer una selección 
 el día lunes 12  analizando los antecedentes de varios investigadores de menos de 
 41 años  
 
 Se retira el Dr. Naón, la Dra Graciela Punte queda a cargo. 
 

5.  Se propone hacer el llamado a concurso del cargo (164) de Jefe de trabajos 
prácticos con Semidedicacióin, área C. Se propone integrar la Comisión 
Asesora: 

 Profesores Titulares: Ing Roberto Vignoni, Ing. Alejandro Veiga, Jorge Martínez; 
 Profesores Suplentes: Ing. Spinelli, Dra. Laura Damonte, Dr. Luis Mendoza Zelis. 
 Se los consultará para confirmar su participación. 
 Graduado Titular: Dr. Marcos Meyer. 
 Graduado Suplente: Dr. Pedro Mendoza Zelis. 
 Alumno Titular: Sr. Facundo Gerónimo. 
 Alumno Suplente Matias Ferreira 
 Com respecto a lãs funciones se sugiere hablar con su director el Dr. Nolberto 
 Martinez. 
 

TEMAS NUEVOS: 
 

1. Dado que se presentaron 8 postulantes y hay solo 2 cargos de ayudante 
diplomado vacantes se resuelve analizar durante ls semana los 
antecedentes de los mismos y definirlo en la próxima reunión. 

 
2. El Dr. Runco informa sobre el estado de la página Web, se propone 

rediscutir el próximo viernes para ya darla a conocimiento. 
 

3. Se pospone. 
 
 

ACTA No  
La Plata, 16 de septiembre de 2011.  

  
TEMAS PENDIENTES 

 
1. Pedidos de Traspaso de Dedicación. 
 
2. Correlatividades de materias en el Plan de Estudio de la 

Licenciatura en Física. 
 

3. Concurso cargo JTP Semi dedicación, Electrónica: integración 
de la Comisión Asesora. 

 
4. Registro para cubrir 2 cargos de Ayudante Diplomado con 

Dedicación Simple interinos por designación 
 

5. Solicitud de aval institucional al proyecto LIGO (Laser 
Interferometer Gravitacional Wave Observatory) 

 
 

TEMAS NUEVOS 
 
1. Despacho de la Comisión Asesora de Materias Optativas: 

Solicitud del alumno Fernando Lomoc 
Solicitud de la alumna Natalia Lavalle 
Solicitud del alumno Gonzalo Rumi. 
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2. Solicitud de Auspicio al Simposio de Enseñanza de la Física, 
organizado por el Departamento de Ciencias Exactas y 
Naturales de la Facultad de Humanidades y Ciencias de la 
Educación de la UNLP. 

 
3. Justificaciones de Ausencias: 

Dra. Laura Damonte del 29/9 al 01/10 
Dr. Mario Garavaglia del 21-22/9 y 28-29/9 
Dr. Oscar Piro del 10-14/10 
Dra. Marcela Taylor del 20-23/9 
Dra. Mariela Portesi del 20-22/9 
Ing. Jorge Runco 19-23 /9 
Ing. Norberto Martínez del 19-23 /9 
Sr. Gustavo Rey del 20-23 /9 
Srta. Luciana Montes del 20-23/9 

 
 

Se encuentran presentes: 
El Jefe de Departamento Calos Naón y  los Consejeros: Graciela Punte, 
Daniel Gomez Dumm, Teresa Dova, Diego Richard, Lisandro Montangie, 
Pamela Guruciaga y Leandro Jofré.  
 
 
 

Resoluciones: 
 

  
 
TEMAS PENDIENTES 
 

 
 

1. Se pospone el tema hasta el viernes 30 de septiembre periodo en el cual 
cada claustro continuará con el tratamiento del  tema. 

2.  Se pospone hasta el próximo viernes. Durante la semana se hablará con los 
integrantes de la Comisión Asesora de Enseñanza para ver si quieren 
aportar alguna opinión. 

 
3. Con respecto a la propuesta de integración de la Comisión Asesora se 

solicitará a la Dra. Desimoni que se ocupe de contactar al Ing Vignoni para 
ver si acepta ser jurado. De los Ing Veiga y Spinelli se le solicitará al 
consejero Jorge Runco . De los Suplentes Dr. Mendoza Zelis y Dra 
Damonmte se ocupará la Dra Punte y del Dr. Jorge Martínez se ocupará el 
Dr. Naón como asi también de contactarse con el Ing Norberto Martínez en 
cuanto a la forma del llamado a concurso. 

 
4. Se resolvió consultar a Ing Cuadrado Laborde, Dr. A. Carrera, Dr. Vitali, Lic 

Nessi, Lic. Gil Rebasa, Lic Girardín. 
 

5. Se avala la presentación por unanimidad 7 votos 
 
 
TEMAS NUEVOS: 

 
1. Se abstiene Diego Richard. Este Consejo hace suyo por unanimidad ( 6 

votos) el despacho de la Comisión Asesora de Materias Optativas 
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aceptando el pedido del alumno Rumi y rechazando las otras dos 
solicitudes. 

 
2. Se pospone. 

 
3. Se resolvió por unanimidad 7 votos, aceptar las justificaciones de ausencias 

presentadas. 
 

SOBRE TABLAS: 
 
1.  Solicitud de la oficina de Profesores visitantes para ser ocupada por la Dra. 

    Gómez Albarracín. 
 
Se resolvió rechazar la solicitud 
 
2. Solicitud de la Dra. Flavia Gómez Albarracín. 
 
Se resolvió considerar su situación, aconsejarle se inscriba en el llamado a  

 becas de CIC y UNLP y hasta tanto  obtenga alguna beca posdoctoral  otorgarle 
 una dedicación exclusiva en su cargo de ayudante desde octubre de 2010 hasta 
 febrero de 2012. Se le solicitará que renuncie al otro cargo de Ayudante Diplomado 
 que posee. 

 
 

ACTA No  
La Plata, 30 de septiembre de 2011.  

  
TEMAS PENDIENTES 

 
1. Pedidos de Traspaso de Dedicación. 
 
2. Correlatividades de materias en el Plan de Estudio de la 

Licenciatura en Física. 
 

3. Concurso cargo JTP Semi dedicación, Electrónica: integración 
de la Comisión Asesora. 

 
 

TEMAS NUEVOS 
 

1. Visita del Dr. Mercader para informar sobre iniciativas 
para definir contenidos mínimos de los planes de estudio. 

 
2. Justificaciones de Ausencias: 
Dra. Chain Cecilia del 20/9 al 23/9 
Dr. Alberto Pasquevich del 20/9 al 23/9 
Sr. Juan Pablo Carlomagno del 19/9 al 23/9 
Lic. Federico García del 4/10 al 8/10. 
Dra. Graciela Punte del 19/9 al 24/9 
Dr. Gustavo Pasquevich del 20/9 al 23/9.  
 
3. Reemplazo en la Comisión de Materias Optativas del Dr. 
Rodolfo Borzi por el Dr. Guillermo Silva. 
 
4. Despacho de la Comisión de Enseñanza: 
a) sobre la solicitud de extensión de TP del alumno Jurado 
Mauro. 
b) Sobre el Proyecto de adaptación del LEF. 
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Se encuentran presentes: 
El Jefe de Departamento Calos Naón y  los Consejeros: Graciela Punte, 
Daniel Gomez Dumm, Teresa Dova, Diego Richard, Lisandro Montangie, 
Pamela Guruciaga y Leandro Jofré.  
 
 
 

Resoluciones: 
 

  
 
TEMAS PENDIENTES 
 

 
 

6. Se pospone hasta la próxima reunión para votar en primer lugar. 
 

7.  Se pospone hasta el próximo viernes, para estudiar las posibilidades. 
 

8. Se resolvió abrir el llamado con el siguiente jurado:  
 

Prof. Titulares: Ing. Roberto Vignoni, Ing. Alejandro Veiga,  Ing. Norberto Martínez. 
 

Profesores supolentes: Ing. Spinelli, Dra. Laura Damonte, Dr. Luis Mendoza Zelis. 
Graduado Titular: Dr. Marcos Meyer. 
Graduado Suplente: Dr. Pedro Mendoza Zelis 
Alumno Titular: Facundo Gerónimo. Falta confirmar el suplente. 
Con respecto a las funciones a cumplir se resolvió llamarlo de la misma manera en 
que se llamó con anterioridad solo que estableciendo orden de prioridades, 
numerando las varias funciones. 

 
TEMAS NUEVOS: 

 
4. Se escuchó la exposición del Dr. Mercader sobre la iniciativa de la Comisión 

Universitaria de Ciencias Exactas y Naturales (CUCEN) sobre las 
propuestas para facilitar el estudio de las Ciencias Exactas y Naturales 
(Biología, Física, Matemáticas, Química y Computación). Hizo referencia al 
Proyecto Tunning Latinoamérica donde se están estudiando los planes de 
Estudio. Se aceptó la propuesta de que él haría un proyecto sobre Objetivos, 
Perfil, funciones e incumbencias del Licenciado en Física. Lo enviaría al 
Consejo para ser analizado por los Consejeros y elevarlo con el aval del 
Departamento. 

 
5. Se resolvió por unanimidad 7 votos, aceptar las justificaciones de ausencias 

presentadas. 
 

6. Se toma conocimiento y se avala (6 votos a favor) y abstención de D. 
Richard el reemplazo. 

 
7. a) Solicitud del alumno Jurado Mauro: este Consejo por unanimidad (7 

votos) avala el despacho de la Comisión Asesora. 
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b) Sobre el Proyecto del LEF: se avala dicho Proyecto por unanimidad y se 
adjuntan las sugerencias propuestas por la Comisión de Seguridad y de 
Enseñanza del Departamento 

 
SOBRE TABLAS: 

  
1. Concurso AAR  solicitud de ampliación de dictamen. 
La comisión Asesora que actuó en el Concurso ratifica el dictamen sin 
modificaciones. Se resolvió adjuntar una nota del CD ya que en las actas del HCD 
se hace referencia a que el CD se manifieste acerca de las asignaturas básicas. La 
misma será elaborada durante la semana y tratada el viernes próximo. 
 
2. Propuesta de los alumnos de iniciar un Ciclo Anual de Charlas. Se acepta la 
propuesta y se discutirá el próximo viernes. 
 
 

ACTA No  
La Plata, 7 de octubre de 2011.  

  
TEMAS PENDIENTES 

 
4. Pedidos de Traspaso de Dedicación. 
 
5. Correlatividades de materias en el Plan de Estudio de la 

Licenciatura en Física. 
 

6. Nota referente al concurso de 10 cargos de AAR. Expte. 0700-
007618/10-000 

 
7. Propuesta de los alumnos sobre Ciclo Anual de Charlas. 

 
8. Solicitudes de cargo de Prof. Visitante del Dr. Sánchez. 

 
9. Despacho de la Comisión de Materias Optativas: 
Sobre inscripción por vía de excepción  del alumno  Lucas 
Limousin.  
 

TEMAS NUEVOS 
 

10. Justificaciones de Ausencia:  
Dr. O. Piro del 31/10 al 4/11 
Dr. C. Naón del 20-21/9. 
Dr. E. Albano del 28/11 al 27/12. 
 
2. Despacho de la Comisión de Enseñanza sobre la solicitud de 
la alumna Marisol Arellano. 
 
 
Se encuentran presentes: 

El Jefe de Departamento Calos Naón y  los Consejeros: Graciela Punte, 
Daniel Gomez Dumm, Teresa Dova, Martín Mizrahi, Matías. Ferreyra, Daniela 
D’Ascanio y Leandro Jofré.  
 
 
 

Resoluciones: 
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TEMAS PENDIENTES 
 

 
 

9.  
 

10.  Se pospone. 
 

11. Se resolvió avalar el dictamen de la Comisión Asesora de ratificar lo actuado 
por 5 votos a favor (representantes del claustro de profesores, graduados y 
no docentes) y 2 votos en contra (representantes del claustro de alumnos). 
Se elaboró una nota con observaciones por la mayoría y se adjuntó una 
nota elaborada por el claustro de alumnos. 

 
12. Se avala por unanimidad 7 votos 

 
13. Se pospone.  

 
14. Se pospone 

 
 
TEMAS NUEVOS: 

 
8. Se resolvió por unanimidad 7 votos, aceptar las justificaciones de ausencias 

presentadas. 
 

9.  Solicitud de la  alumna Marisol Arellano: este Consejo por unanimidad (7 
votos) avala el despacho de la Comisión Asesora. 

 
 
ACTA No  

La Plata, 14 de octubre de 2011.  
  

TEMAS PENDIENTES 
 

11. Pedidos de Traspaso de Dedicación. 
 
12. Correlatividades de materias en el Plan de Estudio de la 

Licenciatura en Física. 
 

 
13. Solicitud de cargo de Prof. Visitante del Dr. Sánchez. 

 
14. Despacho de la Comisión de Materias Optativas: 
Sobre inscripción por vía de excepción  del alumno  Lucas 
Limousin.  

 
TEMAS NUEVOS 
 

1. Despacho de la Comisión de Enseñanza sobre la solicitud de 
la alumna Rocío Arguelles. 
 

2. Justificaciones de Ausencia:  
Dr. Carlos Iucci  del 17-21/10. 
Lic Nicolás Nessi del 17-21/10. 
Lic Fernando García Reyes del 31/10 al 18/11. 
Dra. Flavia Gómez Albarracín del 17-21/10 
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3. Plan de Acción de Emergencia (PAE) del Departamento de 
Física. 
 
 
Se encuentran presentes: 

El Jefe de Departamento Calos Naón y  los Consejeros: Graciela Punte, 
Daniel Gomez Dumm, Mario Rentería, Martín Mizrahi,  Pamela Guruciaga, 
Lisandro Montangie. 
 
 
 

Resoluciones: 
 

  
 
TEMAS PENDIENTES 

 
 

15. Se pospone hasta tener el relevamiento de los cargos vacantes. 
 

16.  Se resolvió redactar una nota para elevar modificando el régimen de 
correlatividades de las asignaturas Mecánica Analítica, Mecánica Cuántica y 
Física Macroscópica. 

 
17. Se resolvió avalar por unanimidad (6 votos) la solicitud del Dr. Sánchez. 

 
18. Se resolvió que Graciela Punte junto con Martín Mizrahi generen una nota en 

respuesta a lo solicitado. 
 

 
TEMAS NUEVOS: 

 
10. Solicitud de la  alumna Rocío Arguelles se resolvió por unanimidad (6 votos) 

avalar el despacho de la Comisión Asesora  
 

11. Se resolvió por unanimidad 6 votos, aceptar las justificaciones de ausencias 
presentadas excepto la de Flavia Gómez Albarracín que deberá adjuntar el 
aval del profesor de la asignatura en la cual se está desempeñando y 
cuando lo complete se avala. 

 
12. Se toma conocimiento y se eleva. 

 
 
ACTA No  

La Plata, 21 de octubre de 2011.  
  

TEMAS PENDIENTES 
 

15. Pedidos de Traspaso de Dedicación. 
 
16. Correlatividades de materias en el Plan de Estudio de la 

Licenciatura en Física. 
 

17. Despacho de la Comisión de Materias Optativas: 
Sobre inscripción por vía de excepción  del alumno  Lucas 
Limousin.  
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TEMAS NUEVOS 

 
1. Justificaciones de Ausencia:  
Dr. Luis Mendoza Zélis del 7-11/11/2011  
Dra. Graciela Punte del 1-10/11/2011 
 
 
SOBRE TABLAS 
 
1. Visita de la Directora del Museo, Dra. Cecilia Von 

Reichenbach. 
 
2. Designación de Profesores para las elecciones del 

claustro de Estudiantes. 
 

 
3. Informe de la Comisión de Espacios Físicos. 
 

Se encuentran presentes los Consejeros: Dra. Teresa Dova, Dra. Graciela 
Punte, Dr. Daniel Gomez Dumm, Dr. Mario Rentería, Dr. Martín Mizrahi, y la 
alumna Pamela Guruciaga. Ante la ausencia del Jefe de Departamento asume 
a cargo del despacho la Dra. Graciela Punte 
 
 

Resoluciones: 
 

  
 
TEMAS PENDIENTES 

 
 

19. Se pospone hasta el próximo viernes y se invita a la Dra. Claudia Rodríguez 
Torres quien hará un resumen del estado de los cargos vacantes. 

 
  2. Se inició el tratamiento del tema en base a la nota elaborada por el Dr Mizrahi en 
 la cual se propone que:  
 
 a) Las materias 324 Física General IV y 325 Física Experimental IV sean previas de 331 
 Mecánica Analítica, quedando ésta con las correlativas 323, 324 y 325 (Análisis 
 Matemático II, Física General IV y Física Experimental IV, respectivamente). 
 
 b) La materia 331 Mecánica Analítica sea previa de 335 Mecánica Cuántica, quedando 
 ésta con las correlativas 331, 333 y 334 (Mecánica Analítica, Electromagnetismo y 
 Experimentos Electromagnéticos, respectivamente). 
 
 c)- La materia 315 Física General II sea previa de 327 Física Macroscópica. 
 
 d) La materia 327 Física Macroscópica sea previa de 343 Mecánica Estadística, quedando 
 ésta con las correlativas 327, 335 y 336 (Física Macroscópica, Mecánica Cuántica I y 
 Experimentos Cuánticos I, respectivamente). 
 
 La representante del claustro de alumnos solicita se continúe la discusión del tema 
 el próximo viernes. 
 
 Se resuelve además  solicitar a la Comisión de Enseñanza opinión sobre la 
 necesidad de que Mecánica Estadística sea correlativa de Física Macroscópica. 
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 3. Este consejo por unanimidad (5 votos) resolvió avalar la nota redactada 
 conjuntamente por los Dres. Mizrahi y Punte donde se explica porque la materia no 
 contribuye a la formación básica del alumno. 

 
 
TEMAS NUEVOS: 
13. Se resolvió por unanimidad 5 votos, aceptar las justificaciones de ausencias 

presentadas. 
 
TEMAS SOBRE TABLAS 

 
1. La Dra von Reichenbach explicó que con motivo de ser este año el año de las 

Mujeres Científicas se hará una reunión homenaje en el Museo de Física a la 
Margrete Hieberg Bose el día 6 de diciembre. El Consejo tomó conocimiento. 

 
 También propuso se estudie la posibilidad de dar el nombre a alguna de las 
 aulas del Departamento de Física. Se habló del aula ex Gamboa. Con 
 respecto a este tema se resolvió que se presente una nota explicativa que 
 será analizada por el Consejo previa consulta con la comunidad del 
 Departamento de Física. 
 
2. Se resolvió que los profesores ordinarios que fueron designados como 

suplentes en la última elección y no hayan tenido que actuar lo hagan ahora en 
carácter de titulares. Para completar el listado solicitado se usará el listado de 
profesores ordinarios. Se  designarán por orden alfabético los restantes 
profesores. 

 
3. Se informó sobre la solicitud del Dr Pasquevich sobre la utilización de un sector 

de Vidriería. La Comisión de Espacios físicos avala la solicitud haciendo la 
salvedad de que es provisorio hasta tanto no se realice un proyecto de 
utilización del lugar con carácter más amplio y cualquier remodelación que se 
realice en el lugar tiene que ser informada para ser autorizada. 

 
 
ACTA No  

La Plata, 4 de noviembre de 2011.  
  

TEMAS PENDIENTES 
 

1) Pedidos de Traspaso de Dedicación. 
2) Correlatividades de materias en el Plan de Estudio de la 

Licenciatura en Física. 
 
 
TEMAS NUEVOS 

 
1. Justificaciones de ausencia: 

Dra. Claudia Rodríguez Torres del 8-12/11 
 Srta. Bárbara Zorba del 8 y 10 /11. 
 Dra. Ana Bianchi del 14-18/11. 
  Dr. Tomás Grigera del 8-12/11. 
  Dra. Marcela van Raap 9-10/11 
  Dra. Silvana Stewart del 8-12/11. 
 
2. Despacho de la Comisión de Enseñanza: 
Solicitud de equivalencias de la bioq Balbi Karina 
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Solicitud de equivalencias del alumno Joao Pedro Valdez Salomón. 
 
3. Despacho de la Comisión de Materias Optativas: 
Solicitud del alumno Alejo Hernández. 
Solicitud del alumno Germán Limousin. 
Solicitud del alumno Facundo Gerónimo. 
 
4. Despacho de la Comisión Específica de Física Médica en 
referencia a la Nota presentada por  los alumnos de Física 
Médica sobre la asignatura Electromagnetismo. 
 
5. Nota  del Dr. Mercader sobre la iniciativa de la Comisión 
Universitaria de Ciencias Exactas y Naturales (CUCEN). 
 
6. Nota del Dr. Rosales solicitando su inclusión en el Registro 
de Aspirantes a financiamiento transitorio del Departamento de 
Física.  
 

 
 
 

Se encuentran presentes el Jefe de Departamento Calos Naón y  los 
Consejeros: Judith Desimoni, Daniel Gomez Dumm, Mario Rentería, Martín 
Mizrahi,   Lisandro Montangie  y Leandro Jofré. 
 

Resoluciones: 
 

  
 
TEMAS PENDIENTES 

 
 

1. La Dra. Claudia Rodríguez Torres hizo un relevamiento e informe  del estado de 
los cargos vacantes de profesores y jefes de trabajos prácticos. Con esta 
información se resolvió posponer el tema para continuar su tratamiento el próximo 
viernes a fin de establecer una estrategia para concursar las dedicaciones. 

 
  2. Se pospone. 
 
 TEMAS NUEVOS: 

 
1. Se resolvió por unanimidad (6 votos) aceptar las justificaciones de ausencias 

presentadas. 
 

2. Se resolvió por unanimidad (6 votos) avalar el despacho de la Comisión 
Asesora de Enseñanza sobre las solicitudes de equivalencias. 

 
3.  Se resolvió por unanimidad (6 votos) avalar el despacho de la Comisión 

Asesora de Materias Optativas. 
 

4. Se resolvió por 5 votos a favor   y la abstención de Lisandro Montangie 
avalar lo expresado por la Comisión Específica de la Carrera de Física 
Médica. Se quiere mencionar también que este Consejo se encuentra 
actualmente      abocado a evaluar la posibilidad del redictado de la materia 
para el año próximo. 
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5. Se pospone. 
 

6. Se resuelve avalar por unanimidad 6 votos la solicitud. 
 
TEMAS SOBRE TABLAS 

 
1.  Aprobación del Reglamento de Materias Optativas.  
   Se toma conocimiento. 
 
2. Nota del Dr. Contreras solicitando aval para pedido de licencia con goce de 

haberes 
   Se pospone. 
 

 
ACTA No  

La Plata, 11 de noviembre de 2011.  
  

TEMAS PENDIENTES 
 

   1. Pedidos de Traspaso de Dedicación. 
 
2. Correlatividades de materias en el Plan de Estudio de la 
Licenciatura en Física. 

 
3. Nota  del Dr. Mercader sobre la iniciativa de la Comisión 
Universitaria de Ciencias Exactas y Naturales (CUCEN). 
 
 

 
 
 
TEMAS NUEVOS 
 
1. Nota del Dr. Contreras solicitando aval para pedido de 

licencia con goce de haberes. 
 
2. Solicitud de propuesta de trabajo de diploma de la alumna en 

Física Médica María Agustina Corti. 
 

3. Opinión sobre la Conformación de los Consejos 
Departamentales 

 
 

 
 
 

Se encuentran presentes los Consejeros: Graciela Punte, Teresa Dova,, 
Daniel Gomez Dumm, Diego Richard,   Lisandro Montangie  y Leandro Jofré. 
Ante la ausencia del Jefe de Departamento asume a cargo del despacho la 
Dra. Graciela Punte 
 
 

Resoluciones: 
 

  
 
TEMAS PENDIENTES 
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1. Se resolvió  que varios de los integrantes del Consejo Departamental 
(Mario Rentería y Daniel Gómez Dumm)  tengan una entrevista con Ana 
Lacunza. El tema  a tratar es la implementación de  los concursos de las 
dedicaciones ya que no existe una reglamentación establecida de cómo 
hacerlos. Se mencionó también que sería importante la participación  en 
esa reunión del Jefe de Departamento.  

 
2. Se resolvió realizar algunas modificaciones sobre la nota ya redactada 

por Martín Mizrahi a fin de tener en cuenta la opinión de la Comisión de 
Enseñanza. 

 
3. Se resolvió contactarse nuevamente con el Dr. Mercader a fin de recabar 

más información sobre el alcance de la propuesta. 
 
 TEMAS NUEVOS: 
 

 
1. Se resolvió por unanimidad (6 votos) avalar la solicitud de licencia con goce 

de haberes por 6 meses. 
 

2. Se resolvió por unanimidad (6 votos) avalar el despacho de la Comisión 
Especifica de Fisica Médica aceptando la propuesta de Trabajo de Diploma 
bajo la dirección del Dr. Garavaglia. 

 
 

3.  Se comunica que la conformación de este Consejo Departamental es la 
siguiente: 3 profesores, 1 graduado, 2 alumnos y 1 representante no 
docente. 

 
 
ACTA No  

La Plata, 18 de noviembre de 2011.  
  

TEMAS PENDIENTES 
 
1. Pedidos de Traspaso de Dedicación. 
 
2. Correlatividades de materias en el Plan de Estudio de la 
Licenciatura en Física. 

 
3. Nota  del Dr. Mercader sobre la iniciativa de la Comisión 
Universitaria de Ciencias Exactas y Naturales (CUCEN). 
 
 

 
 
 
TEMAS NUEVOS 
 
1. Justificación de ausencia: 
Del 5 al 9/12 de Lic. Paula Gago.  
Del 23-28/11 del Dr Francisco Sánchez 
Del 21-25/11 del Dr. Martín Mizrahi 
 
2. Pedido de lugar de trabajo del Dr. Diego Rosales a partir del 

1/4/12. 
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3. Despacho de la Comisión de Grados Académicos  sobre la 
propuesta del curso de postgrado “Métodos de Geometría 
Diferencial en Teoría de la Información” 

 
4. Concursos de dos cargos de JTP para Física Médica; 
  Registro Preventivo de Ayudantes Diplomados 
 

 
 
 

Se encuentran presentes el jefe de Departamento Carlos Naón y  los 
Consejeros: Graciela Punte, Mario Rentería, Daniel Gomez Dumm, Martín 
Mizrahi,  Pamela Guruciaga. 
 
 

Resoluciones: 
 

  
 
TEMAS PENDIENTES 
 

 
1. En la reunión con Ana Lacunza a la que asistieron Los Dres. Rentería y 

Gómez Dumm, la Secretaria Académica informó que la política de la 
Universidad es congelar los puntos que no sean usados durante el año por 
cada Departamento. Para aclarar cuales son los puntos disponibles se 
comprometió a averiguar donde están distribuidos los puntos que se desean 
utilizar. 

i. Se resolvió generar una propuesta para concursar las dedicaciones. 
 

2. Se resolvió por 4 votos a favor y 1 en contra avalar la nota donde se 
modifican las correlatividades de ciertas asignaturas:  

 a- Que las materias 324 Física General IV, 325 Física Experimental IV y 331 
 Mecánica  Analítica sean previas de 335 Mecánica Cuántica I y de 336 
 Experimentos Cuánticos I, quedando estas últimas con las correlativas 324, 
 325, 331, 333 y 334 (Física General IV, Física Experimental IV, Mecánica Analítica, 
 Electromagnetismo y Experimentos Electromagnéticos, respectivamente). 
 
 b -Que  la materia 315 Física General II sea previa de 327 Física Macroscópica. 
 
 c-Que la materia 327 Física Macroscópica sea previa de 343 Mecánica Estadística, 
 quedando ésta con las correlativas 327, 335 y 336 (Física Macroscópica, Mecánica 
 Cuántica I y Experimentos Cuánticos I, respectivamente). 
 
 Se resolvió también que dichas modificaciones comiencen a implementarse a partir 
 de la apertura de la fecha de inscripción para las materias del segundo semestre de 
 2012. 
 

 
3. Se continuará analizando el tema. 

 
 TEMAS NUEVOS: 
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1. Se resolvió por unanimidad (5 votos) justificar las ausencias. 
 

2. Se acepta y se remite a la Comisión de Espacios Físicos. 
 

3. Se resolvió avalar por unanimidad (5 votos) el Despacho de la Comisión 
Asesora.  

 
4.  Con respecto al Concurso de 2 cargos de JTP para el área de Física Médica 

se resolvió hacer el llamado de manera separada y consultar a la Comisión 
de Física Médica sobre como especificar cada llamado y acerca de la 
integración de la Comisión Asesora.  Con respecto al Registro de aspirantes 
se tomó conocimiento y cada claustro  buscará sus representantes para 
integrar la Comisión. 

 
 
SOBRE TABLAS 
 

1. Despacho de la Comisión de Enseñanza con respecto al pedido de 
equivalencia del alumno Nicolás Falcón. 

 
2. Solicitud de la Dra. Azucena Mudarra sobre extensión de su cargo de 

Ayudante Diplomado a Dedicación Exclusiva. 
 

3. Se resolvió por unanimidad (5 votos) avalar el despacho de la Comisión 
Asesora. 

 
4. Se resolvió enviar un mail a Profesores a fin de informar que,  ante el hecho 

de que no fueron satisfechos todos los ingresos a la carrera,  existiría la 
posibilidad de financiar alguno de los pedidos de extender a Dedicación 
Exclusiva los cargos de auxiliares docentes simples  a partir de abril de 2012 
a fin de que puedan continuar desarrollando tareas de investigación.  

 
 

ACTA No  
La Plata, 18 de noviembre de 2011.  

  
TEMAS PENDIENTES 

    
   1. Pedidos de Traspaso de Dedicación. 

 
2. Nota  del Dr. Mercader sobre la iniciativa de la Comisión 
Universitaria de Ciencias Exactas y Naturales (CUCEN).  
 
3. Registro Preventivo de Ayudantes Diplomados, apertura del 
llamado y composición de la comisión asesora 
 
 

 
 
 
TEMAS NUEVOS 
 
1. Justificación de ausencia: 
Del 22 al 25/11 de los Dres. Laura Damonte y Alberto Pasquevich.  
Del 1 al 29/2 de 2012 del lic. Federico García. 
 

   2. Despacho de la Comisión de grados Académicos: 
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Sobre curso de posgrado “Introducción a la Física y Modelización 
de Materiales y Dispositivos Semiconductores” a cargo del Dr. 
Eitel Peltzer y Blancá. 
 
Sobre la inscripción al Doctorado del lic Pablo Girardín. 
 
Sobre la inscripción al Doctorado del lic Leandro Guisandez. 
 
Sobre el pedido de prórroga para la inscripción al Doctorado del 
lic. Lorena Baum. 
 
3. Despacho de la Comisión Específica de la Carrera de Física 
Médica sobre la solicitud de los alumnos Emilia Deleglise y 
Lisandro Montangie. 

 
Memorandun Nº 7. 

 
4. Registro de Aspirantes a financiamiento transitorio del 
Departamento de Física.  

 
5. Distribución de tareas docentes de profesores. 

 
6. Llamado a concurso de cargos de AAR: modalidad del llamado y 
propuesta de Comisión Asesora 

 
Se encuentran presentes el jefe de Departamento Carlos Naón y  los 
Consejeros: Graciela Punte, Teresa Dova , Jorge Runco, Diego Richard,  
Pamela Guruciaga, Lisandro Montangie y Leandro Jofré. 
 
 

Resoluciones: 
 

  
 
TEMAS PENDIENTES 
 

 
1. Se resolvió por unanimidad (7 votos) elevar una nota a la Sra. Decana 

solicitando urgentemente nos indique  cual es el estado de los puntos 
disponibles correspondientes al Departamento de Física a la fecha para 
poder hacer así una propuesta de llamado a concurso. 
 

2. Se pospone 
 

 
3. Se resolvió por unanimidad llamar al Registro preventivo de ayudantes 

diplomados para todas las áreas y materias del Departamento de Física. 
La Comisión Asesora estaría integrada por: 
Profesores titulares: Dr. Felix Requejo, Dr. Tomás Grigera, Dr. Raúl 
Rossignoli. 
Profesores Suplentes: Dr. Gabriel Fabricius, Dr. Angel De Paoli, Dra. 
Cecilia Von Reichenbach. 
Graduado Titular Leandro Andrini, Graduado Suplente: Anibal Iucci. 
Alumno Titular  Yanina Maccallini, alumno Suplente Alejandro Seif 

 
 
 TEMAS NUEVOS: 
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1. Se resolvió por unanimidad (7 votos) justificar las ausencias. 

 
2. Se resolvió por unanimidad (7 votos) avalar el Despacho de la Comisión 

Asesora en todos los casos. 
 

3. Se abstiene del tratamiento Lisandro Montangie. Se resolvió avalar por 
unanimidad (6 votos) el Despacho de la Comisión Asesora previa firma del 
resto de los integrantes de la Comisión. 

 
4. Relacionado al punto 1 de los temas pendientes. 

 
5. Se resolvió aprobar por unanimidad (7 votos) la extensión a  Dedicación 

Exclusiva de  los cargos de auxiliares docentes simples que posean  a partir 
de abril de 2012 por 6 meses a fin de que puedan continuar desarrollando 
tareas de investigación en el Departamento de Física a la solicitud de 
Azucena Mudarra y a Vitali Vilovol. Con respecto al cargo de Flavia 
Albarracín se le renovará su extensión hasta que cubran los 6 meses. 

 
6. Se toma conocimiento y se aprueba. 

 
7. Se pospone hasta que se tengan las Actas del CD.  

 
SOBRE TABLAS 
 
1. Reglamento de Trabajos de Diploma del Departamento de Física.  
      Se resolvió analizar la propuesta de los graduados  y posponer el tratamiento 
del tema para la próxima reunión. 
 
2. Se informó que se abrió el llamado a inscripción para hacer uso del Convenio 

Trieste- Departamento de Física de la UNLP hasta el próximo miércoles a las 
12 hs. Se les solicita a los Consejeros que por favor pasen a mirar las 
presentaciones antes de la próxima reunión del martes 13 a las 9 hs. 

 
 
 
ACTA No  

La Plata, 13 de diciembre de 2011.  
  

 
 

 
 
TEMAS NUEVOS 
 
1. Presentaciones para hacer uso del Convenio Trieste- 

Departamento de Física de la UNLP. Elección de los 
postulantes. 

 
2. Solicitud de Prórroga del cargo de Profesor Titular D/E 

de los Profesores Fidel Schaposnick y Osvaldo 
Civitarese. 

 
3. Despacho de la Comisión Asesora de Materias Optativas: 
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 Solicitud del alumno Alejandro Seif. 
 
 Solicitud de la alumna María Laura Baéz. 
 
 Solicitud del alumno Eduardo Luquet. 
 
 Sobre la inscripciones en materias optativas 
 correspondientes al primer cuatrimestre del año 2012.  

 
Se encuentran presentes el jefe de Departamento Carlos Naón y  los 
Consejeros: Graciela Punte, Teresa Dova , Mario Rentería, Diego Richard,  
Pamela Guruciaga y Leandro Jofré. 
 
 

Resoluciones: 
 

  
 TEMAS NUEVOS: 
 

 
1. Se resolvió por unanimidad (6 votos) seleccionar a los lic. Hugo Aita y Pablo 

Rodríguez Ponte asignándoseles 15 días de estadía a cada uno y 600 euros 
para los gastos de pasaje en el marco del convenio Trieste-Departamento 
de Física. 

 
2. Se resolvió por unanimidad (6 votos) elevar la solicitud de prórroga y sugerir 

que  la conformación de la Comisión que analice la solicitud esté integrada 

por: 

 Profesores Titulares    Profesores Suplentes 

 Dr. Miguel Angel Virasoro     Dr. Huner Fanchiotti 

 Dr. Luis Nicolás Epele    Dr. Oscar Piro. 

 Dr. Marcos Saraseno    Dr. Héctor Vucetich. 

 

 Graduado Titular     Graduado Suplente 

 Dr. Leonardo Errico    Dra. Letícia Rubio Puzzo 

 Alumno Titular     Alumno Suplente 

 Maria Laura Baez      Lila E. Lopardo  

  
   Se retira la Dra. Teresa Dova. 
 
3.  Se resolvió por unanimidad (5 votos) avalar el Despacho de la Comisión 
Asesora en todos los casos, con una indicación en el caso del alumno Luquet: Una 
vez aprobada la cursada de Matemáticas Especiales II se le aceptaría la inscripción 
en la materia solicitada.  Se comunicará la decisión a los interesados. 
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ACTA No  

La Plata, 24 de febrero de 2012.  
  

 
 
TEMAS NUEVOS 
 
1.Despacho Comisión Grados Académicos sobre 

 
d) Inscripción al Doctorado del lic. Gulich Maximiliano  
e) Inscripción al Doctorado del lic. Gustavo Funes. Expte. 

0700-009271/11-000 
 

         2. Justificaciones de ausencia: 
Dr. Civitarese del 1-29/2 
Dr. Iucci del 13/2 al 9/3 
Dra. Damonte del 6 -18/2 
Dra. Portesi del 21/2 al 12/3 
 

3. Despacho de la Comisión Materias Optativas sobre 
a) solicitud alumno Eduardo Luquet 
b) solicitud alumno Martín Lasarte 
c) solicitud alumna María Laura Baéz 
d) Solicitud alumno Alejandro Seif. 
 

4. Solicitud del Lic Ignacio Salazar: 
a) Pedido de Licencia del cargo de Ayudante Alumno. 
b) Pedido de Prórroga del cargo de Ayudante Alumno Ordinario. 

 
 

5. Pedido De Extensión de la dedicación del cargo de JTP de 
Tatiana Tarutina. 

6. Pedido de Extensión de la dedicación del cargo de AD de 
Diego Rodríguez. 

 
7. Reglamento de Doctorado. 

 
8. Distribución docente correspondiente al ciclo lectivo 2012. 
 
Se encuentran presentes: 
Carlos Naón, Jefe del Departamento,  y los Consejeros: Teresa Dova, 
Graciela Punte, Daniel Gomez Dumm, Diego Richard, Lisandro Montangie, 
Daniela D’Ascanio y Leandro Jofré 

 
Resoluciones: 

  
 
TEMAS NUEVOS: 

 
1.  Se pospone para que los consejeros lean detenidamente ambos expedientes. 
 
2. Se resuelve por unanimidad (7 votos)  justificar las ausencias. 
 
3. Ya habían sido consideradas. Se había resuelto avalar la recomendación de la 
Comisión Asesora de Materias Optativas. 
 
4. Solicitud del Lic Ignacio Salazar: 
Respecto de su pedido de Licencia en el cargo de Ayudante Alumno, se hace notar 
que por tener una beca del Conicet desde abril de 2011, ha echo uso de su titulo, 
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por lo tanto el cargo le corresponde hasta abril de 2012. Se le sugiere entonces 
que vuelva a realizar el pedido de  licencia por el mes de duración de su cargo. 
Respecto de su pedido de Prórroga se rechaza por unanimidad. 
 
5. Pedido de Extensión: se avala por unanimidad la solicitud y se buscaran los 
puntos libres que disponga el departamento para solicitar las extensiones por un 
periodo de 6 meses a partir del 1 de abril de 2012. 
 

     6. Idem 5. 
 
     7. Se pospone y  se enviara versión digital a los Consejeros. 
 

8 .Distribución docente: Se aprueba por unanimidad 7 votos, la distribución docente 
en general, con posibles modificaciones para cubrir las vacantes producidas en los 
cursos correspondientes a las maestrías y modificaciones producidas por recientes 
renuncias y pedidos de licencias 
 
 
Sobre Tablas 
 
Nota presentada por tres alumnas de la Carrera de Física 
Médica solicitando aval institucional y económico para 
participar de una Reunión Científica 
 
Se otorga por unanimidad (7 votos) el aval académico del 
Departamento de Física, pero se deja constancia que este 
Departamento no cuenta con fondos para respaldar 
económicamente la solicitud. Se eleva la propuesta a la 
Facultad. 
 
 
 

 
ACTA No  

La Plata, 2 de marzo de 2012.  
  

TEMAS PENDIENTES 
 
 

 
1.Despacho Comisión Grados Académicos sobre 

 
f) Inscripción al Doctorado del lic. Gulich Maximiliano  
g) Inscripción al Doctorado del lic. Gustavo Funes. Expte. 

0700-009271/11-000 
 

 
   2. Reglamento de Posgrado de la Facultad 

 
3.Distribución docente correspondiente al ciclo lectivo 2012. 

 
TEMAS NUEVOS 
 
1. Despacho de la Comisión de Grados Académicos En referencia a la 
conformación del jurado para evaluar el trabajo de tesis de: 
a) Lic. Xavier Anduaga. 
b) Lic. Martín Tripiana. 
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2. Solicitud de renovación de la extensión en un cargo del Museo de 
Física. 
 

Se encuentran presentes: 
Carlos Naón, Jefe del Departamento,  y los Consejeros: Teresa Dova, 
Graciela Punte, Jorge Runco, Lisandro Montangie, Pamela Guruciaga y 
Leandro Jofré 

 
Resoluciones: 

  
 
TEMAS PENDIENTES: 

 
1.  Se resuelve por unanimidad (6 votos) avalar el despacho de la Comisión 
Asesora de Grados Académicos del Departamento de Física. 
 
2. Se toma conocimiento y se eleva. 
 
3. Se analizó la distribución docente y se mencionaron las siguientes 
modificaciones: 
En la asignatura Fisica Experimental I Javier Martinez pide licencia a partir del 1 de 
abril y se reemplazará por Germán Darriba. 
En la asignatura Física Experimental III se cubre la licencia del profesor Angel 
DePaoli por la Profesora Graciela Punte. 
En la asignatura Mecánica Analítica se designa a Fidel Schaposnik como ayudante 
alumno en reemplazo de Ignacio Salazar. 
En la asignatura Física II Cibex se designa a Nicolás Grandi como profesor en 
reemplazo de Guillermo Silva y a D. Pérez como ayudante diplomado, quien  
estaba propuesta para Electromagnetismo II. Se acepta que N. Grandi desarrolle 
doble carga horaria durante este semestre. 
El las asignaturas de la Maestría en conceptos de la  Física Contemporánea se 
designa a Alejandro Mariano como profesor de Mecánica Clásica, a Guillermo Silva 
como profesor de Introducción a la Física, Astronomía y Cosmología.y a Marcelo 
Ceolín como profesor de Seminario: Física Multidisciplinaria. 
Se avalaron por unanimidad estos cambios en la distribución docente del primer 
semestre de 2012. 
 
TEMAS NUEVOS 
 
1- Se abstiene la Dra. T. Dova. Se resuelve por 5 votos a favor avalar el despacho 

de La comisión de Grados Académicos en referencia a la constitución del 
jurado. 

2- Se pospone y resuelve volver a enviar a los Consejeros el informe presentado 
por la Dra. von Reichenbach, directora del Museo de Física a fin de tratar los 
dos temas en conjunto 

 
 
 
 
ACTA No  

La Plata, 9 de marzo de 2012.  
  

TEMAS PENDIENTES 
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1. Solicitud de renovación de la extensión en un cargo del Museo de 
Física. 

 
 

TEMAS NUEVOS 
 
1. Prorroga de las designaciones de Profesor Titular Ordinario de 

los Drs. Fidel Schaposnik y Osvaldo Civitarese. 
 
2. Notas de los Drs. Azucena Mudarra y Vitali Vilovol en 

referencia a las extensiones de dedicación otorgadas en sus 
cargos docentes. 

 
 
3. Organización de las mesas de exámenes finales. 
 
4. Registro para cubrir cargos interinos por designación de AD. 

 
 
5. Nota del Dr. Guillermo Silva solicitando se incluya en la 

página web del Departamento su línea de investigación. 
 

Se encuentran presentes: 
Carlos Naón, Jefe del Departamento,  y los Consejeros: Daniel Gómez 
Dumm, Graciela Punte, Jorge Runco, Diego Richard, Lisandro Montangie, 
Matías Ferreyra y Leandro Jofré 
 

 Resoluciones 
 

TEMAS PENDIENTES 
 
 

 
1. Se resolvió por unanimidad (7 votos) renovar la extensión 

del cargo de ayudante diplomado DS a Semidedicación hasta 
el 28/2/2013 de la museóloga Mariana Santamaría. 

 
 TEMAS NUEVOS 
  

1. Se toma conocimiento y se eleva para que se continúe con 
su tratamiento. 

 
2. Se toma conocimiento y se dejan sin efecto entonces sus 

respectivos pedidos  de extensión de dedicación en sus 
cargos simples. 

 
3. Se resolvió por unanimidad (7 votos) conformar las mesas 

de exámenes con 3 profesores: el que dictó la asignatura 
el año pasado, el que la está dictando actualmente y un 
tercer profesor que quiera participar de esa mesa. Cada 
profesor debe estar formando parte de la toma de finales 
en al menos tres asignaturas. 

 
 
4. Se analizaron los Curriculums vitae de los postulantes y 

se elaboró el siguiente orden  
1) Ernesto Carreras 
2) Dafne Amaya Robayo 
3) Patricio Fluxa 
4) Pablo Rodríguez Ponte 
5) Vanesa Sanz 
6) Pablo Pesco 
7) Elisa de Sousa 
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5. Se resolvió posponer su tratamiento y elevar una nota a la 

Comisión de Investigaciones solicitando asesore al Consejo 
Departamental sobre el perfil que debería tener un grupo 
de Investigación para conformar una línea de Investigación 
del Departamento de Física. 

 
 
SOBRE TABLAS 
 
1. Solicitud de prórroga de la designación del Dr. Luis Epele 
 

 Se resolvió por unanimidad (7 votos) conformar la Comisión que tratará tal 
 solicitud. Cada claustro deberá presentar sus representantes. Y posteriormente  
 elevar la solicitud de prórroga para que se continúe con su tratamiento. 
 
 2. Justificaciones de ausencia de: 

Dra. Claudia Rodríguez Torres del 11/3 al 17/3 y del 21/3 al 25/3. 
Dr. Gustavo Pasquevich del 11/3 al 17/3 
 
Se avalan por unanimidad (7 votos).   
 
3. Conformación de la Junta electoral 
 
Se resolvió que durante la semana, vía email, se defina la conformación de  la 
junta electoral que actuará en las próximas elecciones de representantes para 
integrar el nuevo Consejo Departamental. Se resolvió como fecha de 
renovación del Consejo el 1 de abril de 2012. 
 
 
 
 
 

ACTA No  
La Plata, 16 de marzo de 2012.  

  
TEMAS PENDIENTES 
 
 

1. Composición de la Comisión asesora para tratar el pedido de 
prórroga de la designación ordinaria del Dr. Epele 

 
2 Nota del Dr. Guillermo Silva solicitando se incluya en la 

página web del Departamento su línea de investigación. 
 

 
TEMAS NUEVOS 
 

1. Despacho de la Comisión de Materias Optativas sobre la 
solicitud del alumno Daniel Actis. 

 
2. Solicitud del Dr. Cabra de cargo de Profesor Visitante. 

 
 

3. Solicitud del Dr. Schvellinger sobre la incorporación a la 
página Web del Departamento de Física de la Red de Física 
Teórica Strings@ar. 
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4. Nota de la Dra. Caracoche, coordinadora de la CEC Física 
Médica en relación a la Autoridad Regulatoria Nuclear. 

 
5. Despacho del Comité Académico de la Maestría en Física 

Contemporánea sobre las solicitudes de: 
 

a Ing Mecánico Paulino Yen Timpio Loo Kung 
b Ing. Gabriel Guillermo Atilio. 
c Lic. Paola Andrea Talero Rodríguez. 

 
 

6. Nota de dos alumnas de Física II de Cibex en relación a 
problemas con la cursada. 

 
Visita de la Dra. Cecilia von Reichenbach, directora del Museo de 
Física. 

 
 

Se encuentran presentes: 
Carlos Naón, Jefe del Departamento,  y los Consejeros: Maria Teresa Dova, 
Daniel Gómez Dumm, Jorge Runco, Diego Richard, Lisandro Montangie, 
Pamela Guruciaga y Leandro Jofré 
 

 Resoluciones 
 

TEMAS PENDIENTES 
 
 

 
1.Se resolvió conformar la Comisión Asesora integrada por: Profesores titulares: 
Dr.Jorge Tocho, Dr. Sofia, Dr. Héctor Vucetich, Graduado titular: Dra. Marisa Bab  
Alumno titular: María Laura Baéz. 
 Profesores suplentes: Dr. Ricardo Piegaia, Dr. Leszek Szybisz, Dr. Martínez Jorge. 
Graduado suplente Dr. Mauricio Matera, alumno suplente Pamela Guruciaga. 
Dado que sobre tablas se presentó la solicitud de renovación del Dr. Enrique 
Gamboa Saraví se resolvió que la misma comisión participe en los dos casos. Con 
respecto a los profesores mencionados falta la conformidad de los mismos, que 
durante la semana sería confirmada. 
El Dr. Dumm se encargaría de contactar a Sofía y Szybisz y la Dra. Dova a Piegaia 
 
2.Se pospone. 

 
 TEMAS NUEVOS 
  
1.Se agrego la solicitud de los alumnos Nicolás Bie, María Paula Feregotti, 
Deborah González Barrientos, Christian Molina y Mauricio Pereda. Se resolvió por 
unanimidad (7 votos) avalar el despacho de la Comisión asesora. 
 
2.Se adjunto la solicitud de la Dra. Mariela Portesi. 
Se resolvió avalar por unanimidad las dos propuestas. La solicitud del Dr Cabra de 
cargo de profesor visitante por 15 días y la de la Dra. Portesi por 10 días. 
 

3.Se resolvió por unanimidad (7 votos) dar lugar a la solicitud y el Dr. Runco se 
ocupará de la incorporación a la página del Departamento de Física. 
 
4.Se tomó conocimiento sobre que la Autoridad Regulatoria Nuclear ha 
reconocido a la carrera de Licenciatura en Física Médica con orientación en 
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Medicina Nuclear de la Facultad de Ciencias Exactas de la UNLP como carrera 
de formación teórica para postulantes a permisos individuales para especialistas 
físicos en Medicina Nuclear. Dar difusión. 

 
 15.30 hs. se retira  el Dr. Gomez Dumm 

 
5. Se avala por unanimidad (6 votos) el Despacho del Comité Académico  

 
 

6. Se tomó conocimiento. El inconveniente ya fue subsanado. 
 
16.00 hs se retira el Dr. Carlos Naón. 

 
7. Se presenta la Dra. Cecilia von Reichenbach para hacer un informe acerca de 
las actividades realizadas y a realizar en el Museo de Física del Departamento. 

 
 
 
 
 

ACTA No  
La Plata, 30 de marzo de 2012.  

  
TEMAS PENDIENTES 

 
1. Despacho de la Comisión de Grados Académicos sobre la 

inscripción al Doctorado de la lic. Terny Cintia. 
 

 
 

TEMAS NUEVOS 
 
1. Despacho de la Comisión de Materias Optativas sobre la solicitud 

del alumno: 
a) Juan Pablo Sánchez Magariños 
b) Javier Feijoo 
c) Natalia G. Lavalle 
 
2. Justificación de ausencia de la Dra. Laura Damonte del 27 al 31 

de marzo. 
 
3. Solicitud de representante del Departamento de Física a la 

Comisión de Grados Académicos y propuesta de 4 miembros al 
Comité Académico de la Carrera de Doctorado. 

 
 
4. Llamados a concursos: 
 
Registro preventivo de AD, ya tenemos uno. No hay que hacer nada 
 
Registro preventivo de JTP, hay que hacerlo (nombrar jurados) 
 
Registro preventivo de JTP para cubrir tareas en la materia 
Tecnicas de Radioanalisis de la carrera de FM (solicitud de 
Caracoche) nombrar jurados 
 
Concursos Ordinarios 18 cargos AAR. Organizar como hacer el llamado 
y nombrar comision asesora 
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Concurso Ordinario 4  cargos JTP DE Organizar como hacer el llamado 
y nombrar comision asesora 
 
 

Se encuentran presentes: 
Carlos Naón, Jefe del Departamento,  y los Consejeros: Mario Rentería, 
Daniel Gómez Dumm, Teresa Dova, Diego Richard, Pamela Guruciaga, 
Lisandro Montangie y Leandro Jofré 
 

 Resoluciones 
 

TEMAS PENDIENTES 
 
 

 
3. Se pospone. 
 

 
 TEMAS NUEVOS 
  
1. Se avala por unanimidad  el despacho de la Comisión asesora. 
 
2. Se avala por unanimidad.  
 
3. Se resolvió por unanimidad (6 votos) designar al Dr. Cabra en la Comisión de 

Grados Académicos y que sea el próximo Consejo quien designe a los otros 
representantes. 

 
4. Concursos:  

 
5. Con respecto al registro preventivo de JTP, se mencionan como posibles 

integrantes de los Comisión asesora a los profesores, Titulares: Civitarese, 
Echeverría y Santángelo y suplentes Damonte y Bolognini. Los graduados y 
alumnos enviaran sus representantes. 

 
     Con respecto al registro preventivo de JTP para Técnicas de Radioanálisis se 
propone preguntar a Cristina Caracoche si los profesores que integran la comisión 
pueden ser los mismos que la de los ultimos dos concursos de JTP. Los alumnos y 
graduados traerán sus representantes. 
 
Con respecto a los concursos ordinarios se pospone. 
 
 
 

ACTA No  
La Plata, 13 de abril de 2012.  

  
TEMAS PENDIENTES 

 
1. Despacho de la Comisión de Grados Académicos sobre la inscripción al Doctorado de la 

lic. Terny Cintia. 
 

2. Llamados a concursos: 
 

Registro preventivo de JTP 
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Registro preventivo de JTP para cubrir tareas en la materia Técnicas de Radioanálisis de la 
carrera de FM (solicitud de Caracoche) nombrar jurados 

 
Concursos Ordinarios 18 cargos AAR. Organizar como hacer el llamado y nombrar comisión 
asesora 

 
Concurso Ordinario 4  cargos JTP DE Organizar como hacer el llamado y nombrar comisión 
asesora 

 
 
 

 
TEMAS NUEVOS 
 
 
1. Despacho de la Comisión Específica de la Carrera Licenciatura en Física Médica sobre la 

propuesta de trabajo de diploma del alumno Diego Puntigliano. 
 
2. Justificación de ausencia Dr. Gómez Dumm. 
 
3. Despacho de la Comisión de Grados Académicos sobre inscripción al doctorado de: 

a. Lic. en Ciencias del ambiente Laura Kovalevski 
b. Lic. Daniel E. Sierra Sosa 
 

4. Despacho de la Comisión de Enseñanza sobre la presentación de: 
c. Alumna Constanza Calandra. 
d. Alumno Elías Federico.  

 
Tablas 
 
1. Solicitud de aval para la conferencia Latin American Workshop on Magnetism, Magnetic 

Materials and their Aplications y la escuela Exploring nanomagnetism and its applications 
ha desarrollarse en Buenos Aires entre el 8 al 12 de abril de 2013. 

 
2. Solicitud de la Dra. Santángelo de designación de Profesor visitante. 

 
 
3. Inscripción al Doctorado de la lic. Alconada Verzini María. 
 

 
Se encuentran presentes:los Consejeros: Mario Rentería, Daniel Gómez 

Dumm, Jorge Runco, Diego Richard, Pamela Guruciaga, Lisandro Montangie y 
Leandro Jofré. Ante la ausencia del jefe de departamento el consejero Gómez 
Dumm se hace cargo del despacho. A las 15 hs se retira Lisandro Montangie y es 
reemplazado por Matías ferreyra. 

 
 Resoluciones 
 

TEMAS PENDIENTES 
 
 

 
1.  Se pospone. 
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2. Con respecto al Registro preventivo de JTP se proponen como integrantes de la 
Comisión asesora a:  

 
Profesores titulares a Civitarese, Echeverría, Santángelo y suplentes a Damonte, Bolognini y 
Mariano. Falta aún la confirmación.  

 
Graduado titular Aníbal Iucci, suplente Nicolás Grandi 
Alumno titular Alejandro Seif, suplente Leticia Rubio Puzzo. 
 
Con respecto al Registro preventivo de JTP para la asignatura Técnicas de Radioanálisis 
falta hablar con la dra. Caracoche para averiguar si se pueden utilizar los mismos profesores 
que en los otros concursos de JTP ordinarios para FM.  
Graduado titular Paula Bergero, suplente Leticia Rubio Puzzo. 
Alumno titular Monserrat Pallares Di Nunzio, suplente Lisandro Montangie. 
 
Con respecto al concurso ordinario de 18 cargos de AD se propone llamarlos para cubrir 
tareas en las asignaturas Física I, II y III General y Experimental de la Licenciatura en 
Física, Física I y II de Cibex y Física General  de Museo. El número de cargos se 
determinará en la próxima reunión, previa averiguación de que cargos se concursan  y por 
quien están ocupados. 
Los graduados proponen como integrantes de la comisión asesora titular 
Tielas y suplente Leticia Rubio Puzzo. Se continuará con el tema en la siguiente reunión. 
 
Con respecto al concurso ordinario de cargos de JTP DE se rectifica el número: son 5 y se 
pospone su tratamiento. 
 

 
 TEMAS NUEVOS 
  
1. Se avala por unanimidad  el despacho de la Comisión asesora. 
 
2. Se avala por unanimidad.  
 
3. Se avalar por unanimidad (6 votos) el despacho de la comisión de Grados Académicos 

referente a la lic. Laura Kovalevski y volver a la comisión la solicitud referente al lic. 
Daniel Sierra Sosa junto con una copia de la nueva Reglamentación del Doctorado.  

 
4. Se avala por unanimidad  el despacho de la Comisión asesora. 

 
Sobre Tablas 
 
1. Se avala por unanimidad. 
 
2. Se avala por unanimidad. 

 
3. Se avala por unanimidad el despacho de la Comisión asesora. 
 
4. Se propone que en la próxima reunión se considere nuevamente la nota del Dr. 

Guillermo Silva solicitando se incluya en la página web del Departamento su línea de 
investigación. 
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ACTA No  
La Plata, 20 de abril de 2012.  

  
TEMAS PENDIENTES 
 

1. Despacho de la Comisión de Grados Académicos sobre la inscripción al Doctorado de la lic. 
Terny Cintia. 
 
2. Llamados a concursos: 
 

Registro preventivo de JTP 
 

Registro preventivo de JTP para cubrir tareas en la materia Técnicas de Radioanálisis de la 
carrera de FM (solicitud de Caracoche) nombrar jurados 

 
Concursos Ordinarios 18 cargos AAR. Organizar como hacer el llamado y nombrar comisión 
asesora 

 
Concurso Ordinario 5  cargos JTP DE Organizar como hacer el llamado y nombrar comisión 
asesora 

 
 
 

 
TEMAS NUEVOS 
 
 
1. Despacho del Comité Académico de la Maestría en Física Contemporánea sobre la solicitud de: 
 a) Prof. Carlos Dibarbora 
 b) Ing Agustín Ozores Paci 
 
 
2. Despacho de la Comisión de Enseñanza sobre la presentación de: 
Alumno Javier Feijoo. 
Alumno Andrés Forero Correa. 
  
3. Respuesta de la nota presentada sobre pedido de información de cargos de profesor. 
 
4. Solicitud de Dr. Albano de autorización para dictar una materia Optativa. 
 
5. Reparación de instalaciones del Departamento de Física: solicitud de fondos 
 
6. Incorporación de líneas de investigación a la página Web del Departamento de Física 
 
 
Tablas 
 
1. Despacho de la Comisión de Enseñanza sobre la presentación de: 
Alumno Yanuzzio Sergio. 
Alumna Monaco Leticia 
Alumna Macchi Tamargo Agustina 
Alumna Marini María Eugenia 
 
2. Reglamento interno de la Facultad de Prórroga para los cargos ordinarios de Profesores 
 
3. Aprobación de la apertura del Concurso Ordinario de un cargo de JTP con semidedicación, área C 
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4. Justificación de ausencias Dra. Teresa Dova del 23 al 27 de abril 
  
Se encuentran presentes : el Jefe de Departamento Carlos Naón y los Consejeros: Mario Rentería, 
Daniel Gómez Dumm, Jorge Runco, Diego Richard, Pamela Guruciaga, Lisandro Montangie y 
Leandro Jofré.  
 
 Resoluciones 
 
TEMAS PENDIENTES 
 
1. Se pospone. 
 
2. Con respecto al Registro preventivo de JTP se proponen como integrantes de la Comisión asesora 
a:  
 
Profesores titulares a Civitarese, Echeverría, Santángelo y suplentes a Damonte, Bolognini y 
Mariano. La profesora Damonte aceptó integrar la comisión como titular, la profesora Santángelo no 
aceptó, el resto falta aun confirmar. Se propone al Dr. Alejandro Mariano en lugar de la Dra. 
Santángelo y a la Dra. Cecilia von Reichenbach en lugar de Alejandro Mariano. 
Mario Rentería se encargará de contactar a Mariano y Bolognini y la asistente al resto.  
 
Con respecto al Registro preventivo de JTP para la asignatura Técnicas de Radioanálisis falta solo 
confirmar a Jorge Tocho, si no acepta podría ser reemplazado por Patricia Rivas. 
  
Con respecto al concurso ordinario de 18 cargos de AD se propone llamarlos para cubrir tareas en las 
asignaturas Física I, II y III General y Experimental de las Licenciaturas en Física y Física Médica, 
Física I y II de Cibex y Física General  de Museo. Se determinó que se concursen 14 de los 18 
cargos con esta modalidad. Los alumnos y profesores se comprometieron a conseguir los respectivos 
integrantes de las comisiones asesoras. 
 
Con respecto al concurso ordinario de cargos de JTP DE se pospone 
 
 
 TEMAS NUEVOS 
  
1. Se avala por unanimidad  (7 votos) el despacho del Comité Académico. 
 
2. Se avala por unanimidad (7 votos) el despacho de la Comisión Asesora 
 
3. Se toma conocimiento. 
 
4. Se propone hacer una consulta con el Dr. Albano para averiguar si durante el segundo semestre va 
a dictar dos cursos o se trata de uno solo. Se aceptaría la solicitud siempre y cuando esto no 
perjudique el dictado de la asignatura que ya tiene distribuída a su cargo en el segundo semestre. 
 
5. Los fondos deben ser solicitados a la  Comisión de Finanzas de la Facultad y/o por la Comisión de 
Seguridad de la Facultad. 
 
6. Se pospone hasta que sea presentado el despacho de la Comisión de Investigaciones. 
 
 Sobre Tablas 
 
1. Se avala por unanimidad (7 votos) el despacho de la Comisión Asesora 
 
2. Se toma conocimiento. 
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3. Se toma conocimiento y se procederá a la apertura del llamado. 
 
5. Se avala por unanimidad (7 votos).  
 
 
 
 

ACTA No  
La Plata, 27 de abril de 2012.  

  
TEMAS PENDIENTES 

 
1. Despacho de la Comisión de Grados Académicos sobre la inscripción al Doctorado de la lic. 
Terny Cintia. 
 
2. Llamados a concursos: 
 

Concursos Ordinarios 18 cargos AAR. Organizar como hacer el llamado y nombrar comisión 
asesora 

 
Concurso Ordinario 5  cargos JTP DE Organizar como hacer el llamado y nombrar comisión 
asesora 

 
 

TEMAS NUEVOS 
 
1. Despacho de la Comisión de Grados Académicos en referencia a la conformación del jurado para 
evaluar el trabajo de tesis de: 
a) Dafne Amaya Robayo 
b) Lic. Juan Cruz Moreno. 
 
2. Pedido De Extensión de la dedicación del cargo de AD de Gustavo Pozzi. 

 
Se encuentran presentes : el Jefe de Departamento Carlos Naón y los Consejeros: Mario Rentería,  
Jorge Runco, Diego Richard, Pamela Guruciaga y Lisandro Montangie   
 
 Resoluciones 
 
TEMAS PENDIENTES 
 
1. Se pospone. 
 

 2. Con respecto al concurso ordinario de 14 cargos de Ayudante Alumno se propone 

 llamarlos para cubrir tareas en las asignaturas Física I, II y III General y Experimental  de 

las Licenciaturas en Física y Física Médica, Física I y II de Cibex y Física General   de Museo 

del Departamento de Física. La comisión asesora queda integrada por  

 Profesores Titulares    Profesores Suplentes  

  

 Dr. Gabriel Fabricius    Dra. Marta Trobo 

 Graduado Titular    Graduado Suplente 

 Dr. Diego  Tielas    Dra Letícia Rubio Puzzo 
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 Alumno Titular    Alumno Suplente   

 Pablo Frigerio Parenza    Yanina Nuñez 

 
 Faltan confirmar como profesores titulares a Felix Requejo y Tomás  Grigera. 
Restan aun conseguir dos profesores suplentes más. Durante la  semana se completará la 
Comisión. 

 
Con respecto al concurso ordinario de cargos de JTP DE se pospone 
 
 
 TEMAS NUEVOS 
  
1. Se avala por unanimidad  (5 votos) el despacho de la Comisión Asesora. 
 
2. Se resuelve por unanimidad (5 votos) hacer lugar a la solicitud de extensión a Dedicación 
Exclusiva del cargo de Ayudante Diplomado DS por el término de 12 meses. Se le propondrá que a 
los 6 meses presente un informe de avance de las tareas desarrolladas. 
 
Sobre Tablas 
 
El Dr. Naón informa que habló con el Dr. Albano en referencia al dictado de la materia optativa para 
Física Médica. El mismo le informó que no es otro curso sino que el mismo que ya tiene asignado en 
el segundo semestre.  
 
1. Solicitud de la Dra. Marcela Taylor de designación  de Profesor visitante 
Se avala por unanimidad (5 votos) la presentación para la designación de la Dra. Agnes Traverse por 
15 días. 
 
2. Despacho de la Comisión de Materias Optativas de Física sobre la presentación de la asignatura 

Electrónica II como optativa de las Licenciaturas en Física y en Física Médica. 
Se resuelve por 4 votos (abstención de Richard) avalar el despacho de la Comisión de Materias 
Optativas de Física y girarlo a la Comisión de Física Médica para su consideración. 
 
3. Despacho de la Comisión de Investigaciones sobre la incorporación de líneas de investigación a 

la página Web del Departamento de Física. 
Se tomó conocimiento y se resolvió por unanimidad (5 votos) incorporar la línea de investigación 
integrada por el Dr. Guillermo Silva (entre otros) en la página Web del Departamento de Física 
como línea en formación como fuera reconocida por el IFLP. 
 
15 hs. se retira Pamela Guruciaga e ingresa Daniela D´ascanio. 

 
 
4. Se toma conocimiento y se procederá a la apertura del llamado. 
 
5. Se avala por unanimidad (7 votos).  
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